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QUALIDADE EM 

PRIMEIRO LUGAR!

Bioquímica
Hematologia
Uroanálise
Microbiologia

Bacteriologia 
Hormônios
Micologia
Parasitologia 

Citopatologia
Toxicológico
Sorologia
Teste de Paternidade

FAÇA UMA ROTINA DE EXAMES

24 HORAS
P L A N T Ã O  

( 6 4 )  9 8 4 5 4 - 8 5 8 1

Que cada momento desta temporada festiva seja 
repleto de calor, sorrisos e muita gratidão

I N S T I T U T O  D E  D I A G N Ó S T I C O  E S P E C I A L I Z A D O  D E  G O I A T U B A

CRBIO - 080476/04-D
FERNANDA T. L. DE QUEIROZ RIBEIRO RODRIGO FREITAS CUNHA

Diretor administrativo

64. 99321 0153  |  Av. 7 de Setembro | 689 | Centro  |  Joviânia | Goiás

64. 98407 1010  |  Rua Tapajós | 627 | Centro  |  Goiatuba | Goiás

FELIZ NATAL E
PRÓSPERO ANO NOVO!
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Dr. André Marinho  
Urologista
CRM/GO: 5.335 | RQE: 3063

C.A.U.I
Centro de Atendimento Urológico de 
Itumbiara
Praça Homero Orlando, 10
Bairro: Centro.
Itumbiara - GO.
(64) 3431-7010  | (64) 3404-5942

Dr. Augusto Treme
Oftalmologista 
CRM/GO: 15.698

Hospital Frei Anacleto
Rua Tietê, 534.
Bairro: Centro. Goiatuba - GO. 
(64) 3495-1220  | (64) 3495-1040

Centro da Visão
Av. Santa Cecília, 145
Alto da Boa Vista. Itumbiara - GO
(64) 3432 0070

Dr. Eric Maia   
Urologista
CRM/GO: 15.684 | RQE: 7.776

C.A.U.I
Centro de Atendimento Urológico de 
Itumbiara
Praça Homero Orlando, 10
Bairro: Centro.
Itumbiara - GO.
(64) 3431-7010  | (64) 3404-5942

Dr. Gleisson Pantaleão
Oftalmologista 
CRM/GO: 13.493

Hospital Frei Anacleto
Rua Tietê, 534.
Bairro: Centro. Goiatuba - GO. 
(64) 3495-1220  | (64) 3495-1040

Centro da Visão
Av. Santa Cecília, 145
Alto da Boa Vista. Itumbiara - GO
(64) 3432 0070

Dezembro - 2024

Dra. Aline Abdala 
Dermatologia
CRM/GO: 2.2730

CMI - Centro Médico de Itumbiar
Av. Brasília, 150.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.
(64) 99999-3232

Dr. Daniel Reis Gutler 
Psiquiatra
CRM/GO: 21.417

CMI - Centro Médico de Itumbiar
Av. Brasília, 150.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.
(64) 99999-3232

Dra. Cláudia Araujo
Médica 
CRM/GO: 20.389 | RQE 17967  
CRM/RJ: 105.867-3

Consultório Dra. Claudia 
Araújo
Rua 103, nº 256, Qd. F-24.
Lt. 32, Casa 01, Setor Sul. 
Goiânia-GO.
(62) 98118-6661 

Dr. Franco Schineider
Ortopedista 
CRM/GO:13.434  | TEOT: 13215

Clínica COTI
Rua Paranaíba, 710.
Itumbiara - GO.
(64) 3404-7370

Casa de Saúde São José
Rua Piracanjuba, 330.
Goiatuba - GO.
(64) 3495-1481

Dr. Antônio Ricardo
Endocrinologia e Metabologia
CRM/GO: 9.071  |  RQE: 4174

Clínica São Lucas
Rua Paranaíba, 937.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.  
(64) 3431-7800

Dr. Alessandro Ribeiro
Pediatra
CRM/MG: 30.027

Av João Pinheiro, 300.
3º Andar. Bairro: Centro.
Uberlândia-MG.
(34) 32357058

Guia Médico
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Dr. Israel Arcipretti Neto
Cirurgião Plástico
CRM/GO: 24.947  |  RQE: 17366

Centro Médico Odontológico 
Rua Dr. Valdivino Vaz, 48.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.  
(64) 3431-7588  |  (64) 99661-6720

Dr. Rafael Rocha  
Urologista
CRM/GO: 12.023 | RQE: 7986

C.A.U.I
Centro de Atendimento Urológico de 
Itumbiara
Praça Homero Orlando, 10
Bairro: Centro.
Itumbiara - GO.
(64) 3431-7010  | (64) 3404-5942

Dra. Maricel Borges 
Tavares Abdala
Pediatra Geral e Alergia Respira-
tória Infantil
CRM/GO: 6.401  |  RQE: 3067

Consultório Maricel Borges
Tavares Abdala
Praça da República, 130.
Sala 401 - Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.
(64) 3431-6510

Dra. Renata Fernandes
Médica nefrologista
CRM/GO: 30.021  |  RQE: 16286

Rua Major Rogério.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.
(64) 9.8115-3774

Dra. Shirley Fernandes 
Gomes Ribeiro
Pediatra
CRM/GO: 9.095  |  RQE: 4214

Clínica São Lucas
Rua Paranaíba, 937.
Bairro: Centro.
Itumbiara-GO.  
(64) 3431-7800

Dr. Valdemiro Fukuhara
Oftalmologista 
CRM/GO: 2.975

Centro da Visão
Av. Santa Cecília, 145.
Bairro: Alto da Boa Vista.
Itumbiara - GO. 
(64) 3432-0070 

Dr. William Zolcsak  
Urologista
CRM/GO: 16.444 | RQE: 8125

C.A.U.I
Centro de Atendimento Urológico de 
Itumbiara
Praça Homero Orlando, 10
Bairro: Centro.
Itumbiara - GO.
(64) 3431-7010  | (64) 3404-5942

Dr. Thiago Paresoto
Neurocirurgião
CRM\GO: 23.856  |  RQE: 18263

Clínica Jacob & Paresoto 
R. Franklin Xavier, 434.
Bairro: Centro.
Itumbiara - GO.
(64) 99322-7775   |   (64) 99666-3636

Dr. Marcelo Chadu
Ginecologista e Obstetra
CRM/GO: 9.605  |  RQE:6520

Clínica Chadu
Av. Perimetral Norte, 1411.
2º andar, 
Bairro: Jardim Liberdade.
Itumbiara-GO. 
(64) 3458-0294  |  (64) 3403-0636  
(64) 3404-1131  |  (64) 99999-0715

Dr. Marcos Antônio Chadu 
Cirurgia do Aparelho Digestivo; 
Gastroenterologia;
Endoscopia Digestiva.
CRM/GO: 9.254 | CRM/MG: 62.269

Clínica Chadu
Av. Perimetral Norte, 1411.
2º andar, 
Bairro: Jardim Liberdade.
Itumbiara-GO. 
(64) 3458-0294  |  (64) 3403-0636  
(64) 3404-1131  |  (64) 99999-0715



10,

9  A N O S

AO FIM DE MAIS UM ANO... 
Encerramos mais um ano de edi-

ções mensais ininterruptas, com a sen-
sação de dever cumprido! 

O nosso objetivo durante o ano de 
2024 foi encantar e surpreender vocês 
leitores com edições de alto padrão e 
conteúdo confiável para toda família, 
levando saúde e bem-estar aos lares da 
região sul de Goiás. 

O editorial impresso com maior 
conteúdo da região honra esse título e 
chega nessa edição repleta de artigos 
dos melhores profissionais do Sul de 
Goiás. 

Nesse ano que se encerra agrade-
cemos primeiramente a Deus, e tam-
bém aos nossos clientes, parceiros 
e leitores pela confiança em nosso 
trabalho. Um feliz Natal a todos 
e um Próspero ano novo!!! Boas 
Festas!!!
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Entrevista

Construtiva Engenharia se consolida como
referência em obras de saúde em Itumbiara e região
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Em entrevista exclusiva, o engenheiro Bruno Lopes, CEO da

Construtiva, e sua equipe compartilham os bastidores de

como transformam projetos em realidades inovadoras e

eficientes, consolidando seu compromisso com qualidade,

inovação e excelência técnica.

Revista Stilo: Bruno, como você define o sucesso da

Construtiva Engenharia no setor de saúde?  

Bruno Lopes (CEO): Nosso sucesso é resultado de uma

combinação de fatores: uma equipe altamente qualificada,

dedicação ao cliente e um compromisso inabalável com a

excelência. Cada projeto que entregamos é pensado para

atender às necessidades específicas do setor de saúde,

priorizando funcionalidade, segurança e inovação.

Revista Stilo: Quem está por trás desse trabalho técnico e

estratégico?  

Bruno Lopes (CEO): Temos um time de especialistas que

faz toda a diferença. O engenheiro Bruno Machado, nosso

gestor de operações, garante que os projetos sejam

entregues no prazo e com qualidade. A Lara Maryanne,

gestora de contratos, é impecável no rigor quanto a

qualidade dos serviços, assegurando que as demandas dos

clientes sejam atendidas com perfeição.

Bruno Machado (Diretor de Operações): Trabalhamos

com um planejamento detalhado e processos bem definidos.

Meu papel é gerenciar as equipes e coordenar as operações

para que tudo seja executado de forma eficiente. 

Lara Maryanne (Gestora de Contratos): O cuidado com

os detalhes na execução dos serviços são essenciais para o

sucesso de qualquer obra. Garantimos que cada contrato seja

minuciosamente planejado e executado.  

REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA ESTÁ NA CAPA DA

EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

ENTREVISTA EXCLUSIVA COM A EQUIPE GESTORA
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REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA E NEGÓCIOS ESTÁ

NA CAPA DA EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

Revista Stilo: Vocês têm um portfólio impressionante. Quais projetos mais marcaram a

trajetória da Construtiva?  

Bruno Lopes: Para nós toda obra é única e muito importante, alguns destaques são a Clínica

Galvi, a COTI (Clínica de Ortopedia e Traumatologia), CLINEST (Clínica de Anestesiologia de

Itumbiara), ICI (Instituto de Cardiologia de Itumbiara) e a renomada Clínica CHADU.

Participamos das obras do IMEDI (Instituto Médico de Itumbiara), da melhoria do atendimento

no Hospital São Marcos e do Laboratório Unimed. Recentemente iniciamos a construção da

Clínica de Endoscopia no antigo Hospital Santa Rita, o que reforça nosso compromisso com a

modernização da saúde na região.  

PORTFÓLIO IMPRESSIONANTE DE OBRAS EXECUTADAS
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PORTFÓLIO IMPRESSIONANTE DE OBRAS EXECUTADAS
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Leandro (Marketing): Nosso papel no

marketing é comunicar a força da nossa

marca e reforçar a confiança do mercado em

nosso trabalho. 

Revista Stilo: Como vocês asseguram qualidade e transparência em

cada obra?  

Lara Lopes (Controladoria): A controladoria é um setor-chave.

Monitoramos custos, indicadores e fornecemos relatórios detalhados

para manter a transparência com os clientes.  

Cleydsson (Compras e Assessoria Técnica): Meu trabalho é

garantir que usamos os melhores materiais e técnicas em cada

projeto. A qualidade começa na escolha dos insumos. 

REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA E NEGÓCIOS ESTÁ

NA CAPA DA EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

DE PESSOAS PARA PESSOAS

Revista Stilo: Há algum valor pessoal que

inspire a liderança da empresa? 

Bruno Lopes: Com certeza. Minha família é

minha maior inspiração. Minha esposa,

filhos e minha mãe me dão força

diariamente. Valores como união e

resiliência são fundamentais não só para

minha vida pessoal, mas também para o

sucesso da Construtiva.

(64) 99661-4030
www.construtivaengenharia.com
@construtivaengenharia

R Rio Verde, 240 Centro
- Itumbiara/GO
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RUA PARANAIBA, 422 A
CENTRO - ITUMBIARA - GO
(64) 3432-0708 |         (64) 99665-2126
    @dinizitumbiara

RUA 20 C/13 E 15, 1.025
CENTRO - ITUIUTABA - MG
(34) 3261-2126 |         (64) 99894-1373
    @dinizituiutaba
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CENTRO - ITUMBIARA - GO
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18, EXAMES DE RESSONÂNCIA MAGNÉTICA DE
SEGUNDA A SEXTA DAS 07:00H ÀS 19:00H

E NO SÁBADO DAS 07:00H ÀS 17:00H.
COM HORÁRIO PRÉ-AGENDADO.

64 3431-0047          64 9.9661-7590      64 3430 9514

DENSITOMETRIA;
MAMOGRAFIA;
RAIO-X;
RESSONÂNCIA;
TOMOGRAFIA;
ULTRASSONOGRAFIA.

Air Recon DL 
A INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL
REVOLUCIONANDO A
QUALIDADE DAS IMAGENS DE
RESSONÂNCIA MAGNÉTICA

A medicina está constantemente evo-
luindo, e com o avanço da tecnologia, 
ferramentas inovadoras estão transfor-
mando a forma como diagnósticos são 
realizados. Acompanhando essas inova-
ções a Clínica Radiológica de Itumbiara 
investiu em uma das mais recentes e pro-
missoras atualizações, o Air Recon DL, 
uma tecnologia baseada em Inteligência 
Artificial (IA), que está redefinindo a quali-
dade e a eficiência das imagens de Resso-
nância Magnética (RM). Esta ferramenta 
beneficia tanto os médicos quanto os 
pacientes, oferecendo imagens mais 
nítidas e exames mais rápidos.

O que é o Air Recon DL?
É uma tecnologia de reconstrução de 

imagens que utiliza redes neurais artifi-
ciais — um tipo de inteligência artificial 
que "aprende" a melhorar as imagens. De 
forma simplificada, a ferramenta faz uma 
espécie de "limpeza" nos ruídos e imper-
feições naturais que ocorrem durante a 
captura das imagens de ressonância, 
resultando em imagens mais nítidas, pre-
cisas e de alta definição.

Essa tecnologia reduz consideravel-
mente o tempo dos exames, o que 
sempre na ressonância magnética foi 
motivo de desconforto, especialmente 
para pessoas com claustrofobia ou dificul-

dade em permanecer imóveis. Com o Air 
Recon DL, o tempo de exame pode ser 
reduzido em até 50%, tornando a experi-
ência mais rápida e confortável. Essa 
tecnologia também proporciona diagnós-
ticos mais precisos, tendo maior nitidez 
das imagens o que facilita a detecção de 
pequenas lesões e alterações sutis que 
poderiam passar despercebidas em 
exames convencionais. Isso é especial-
mente importante em doenças neurológi-
cas, oncológicas e ortopédicas.

O Air Recon DL é aplicável em pratica-
mente todas as áreas da ressonância 
magnética, mas se destaca nas seguin-
tes situações:

Neurologia: Identificação de pequenas 
lesões cerebrais, doenças desmielinizan-
tes (como a esclerose múltipla) e tumores.

Oncologia: Detecção de nódulos 
pequenos e avaliação de lesões metastáti-
cas. Em pacientes oncológicos, onde cada 
detalhe conta, a nitidez da imagem pode 
ser decisiva para o tratamento.

Ortopedia: Melhor visualização de carti-
lagens, tendões e ligamentos. Isso melho-
ra o diagnóstico de lesões esportivas e 
traumas articulares.

Cardiologia: Redução de artefatos cau-
sados por movimentos cardíacos, facili-
tando o diagnóstico de doenças cardíacas.

Radiologia Pediátrica: Menor necessi-
dade de sedação, pois as crianças não pre-
cisam permanecer imóveis por longos 
períodos.

O Air Recon DL simboliza o encontro 
perfeito entre a inteligência artificial e a 
prática médica. Sua capacidade de produ-
zir imagens mais nítidas, em menos 
tempo e com menos necessidade de 
repetir sequências de exame, é um 

avanço para pacientes, médicos e todo o 
sistema de saúde. Para o público leigo, a 
boa notícia é que a espera dentro da "má-
quina de ressonância" será menor e os 
resultados mais precisos. Para os médicos, 
a certeza de trabalhar com imagens de 
alta definição aumenta a confiança no 
diagnóstico, o que representa uma verda-
deira revolução no fluxo de trabalho dos 
serviços de ressonância magnética, 
trazendo agilidade, conforto e eficiência. 
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Air Recon DL 
A INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL
REVOLUCIONANDO A
QUALIDADE DAS IMAGENS DE
RESSONÂNCIA MAGNÉTICA

A medicina está constantemente evo-
luindo, e com o avanço da tecnologia, 
ferramentas inovadoras estão transfor-
mando a forma como diagnósticos são 
realizados. Acompanhando essas inova-
ções a Clínica Radiológica de Itumbiara 
investiu em uma das mais recentes e pro-
missoras atualizações, o Air Recon DL, 
uma tecnologia baseada em Inteligência 
Artificial (IA), que está redefinindo a quali-
dade e a eficiência das imagens de Resso-
nância Magnética (RM). Esta ferramenta 
beneficia tanto os médicos quanto os 
pacientes, oferecendo imagens mais 
nítidas e exames mais rápidos.

O que é o Air Recon DL?
É uma tecnologia de reconstrução de 

imagens que utiliza redes neurais artifi-
ciais — um tipo de inteligência artificial 
que "aprende" a melhorar as imagens. De 
forma simplificada, a ferramenta faz uma 
espécie de "limpeza" nos ruídos e imper-
feições naturais que ocorrem durante a 
captura das imagens de ressonância, 
resultando em imagens mais nítidas, pre-
cisas e de alta definição.

Essa tecnologia reduz consideravel-
mente o tempo dos exames, o que 
sempre na ressonância magnética foi 
motivo de desconforto, especialmente 
para pessoas com claustrofobia ou dificul-

dade em permanecer imóveis. Com o Air 
Recon DL, o tempo de exame pode ser 
reduzido em até 50%, tornando a experi-
ência mais rápida e confortável. Essa 
tecnologia também proporciona diagnós-
ticos mais precisos, tendo maior nitidez 
das imagens o que facilita a detecção de 
pequenas lesões e alterações sutis que 
poderiam passar despercebidas em 
exames convencionais. Isso é especial-
mente importante em doenças neurológi-
cas, oncológicas e ortopédicas.

O Air Recon DL é aplicável em pratica-
mente todas as áreas da ressonância 
magnética, mas se destaca nas seguin-
tes situações:

Neurologia: Identificação de pequenas 
lesões cerebrais, doenças desmielinizan-
tes (como a esclerose múltipla) e tumores.

Oncologia: Detecção de nódulos 
pequenos e avaliação de lesões metastáti-
cas. Em pacientes oncológicos, onde cada 
detalhe conta, a nitidez da imagem pode 
ser decisiva para o tratamento.

Ortopedia: Melhor visualização de carti-
lagens, tendões e ligamentos. Isso melho-
ra o diagnóstico de lesões esportivas e 
traumas articulares.

Cardiologia: Redução de artefatos cau-
sados por movimentos cardíacos, facili-
tando o diagnóstico de doenças cardíacas.

Radiologia Pediátrica: Menor necessi-
dade de sedação, pois as crianças não pre-
cisam permanecer imóveis por longos 
períodos.

O Air Recon DL simboliza o encontro 
perfeito entre a inteligência artificial e a 
prática médica. Sua capacidade de produ-
zir imagens mais nítidas, em menos 
tempo e com menos necessidade de 
repetir sequências de exame, é um 

avanço para pacientes, médicos e todo o 
sistema de saúde. Para o público leigo, a 
boa notícia é que a espera dentro da "má-
quina de ressonância" será menor e os 
resultados mais precisos. Para os médicos, 
a certeza de trabalhar com imagens de 
alta definição aumenta a confiança no 
diagnóstico, o que representa uma verda-
deira revolução no fluxo de trabalho dos 
serviços de ressonância magnética, 
trazendo agilidade, conforto e eficiência. 
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Na essência de cada empresa visionária, há uma 
história rica em significado, que une propósito e pai-
xão. Na Ravenna Farmacêutica, essa essência está en-
capsulada em nosso slogan, "A química que nos co-
necta", e no próprio nome que carregamos, inspirado 
pela mitologia celta. Ambos refletem nossa missão de 
criar vínculos – entre ciência e saúde, entre pessoas 
e bem-estar, e entre o passado e o futuro. Afinal, a 
verdadeira química é aquela que une.

A Química que Nos Conecta
A química é muito mais do que a ciência dos ele-

mentos; é a base das conexões que sustentam a vida. 
Nosso slogan simboliza o papel vital que desempe-
nhamos ao transformar conhecimento científico em 
soluções práticas que aproximam pessoas. Nossas 
formulações e produtos são cuidadosamente desen-
volvidos para atender às necessidades do mercado, 
sempre com um compromisso inabalável com a qua-
lidade, a segurança e o impacto positivo.

Conectar-se também significa entender as neces-
sidades humanas de forma integral. Na Ravenna Far-
macêutica, buscamos ir além da inovação científica. 
Trabalhamos para estabelecer vínculos de confiança 
com nossos parceiros, profissionais de saúde e con-
sumidores, acreditando que o sucesso só é verdadei-
ro quando beneficia todos os envolvidos.

Ravenna: Um Nome com Raízes Celtas
O nome Ravenna ele pode ser interpretado como 

uma derivação inspirada no "raven" (corvo, em inglês) 
remonta à rica tradição celta, onde corvos e outras 
aves tinham um significado espiritual profundo. Os 
corvos eram frequentemente vistos como mensa-
geiros entre os mundos, representando sabedoria, 
transformação e renovação. Assim como os corvos 

dos mitos celtas, a Ravenna Farmacêutica busca ser 
uma ponte: entre a ciência e a prática, entre inovação 
e acessibilidade, e entre o conhecimento do passado e 
as soluções para o futuro.

Além disso, o nome Ravenna carrega um ar de 
mistério e sofisticação, alinhando-se ao nosso obje-
tivo de trazer não apenas ciência, mas também sen-
sibilidade e conexão emocional ao que fazemos. Essa 
inspiração mitológica nos lembra diariamente da im-
portância de nos conectarmos com nossa história e 
valores, enquanto olhamos para frente com determi-
nação e criatividade.

Ciência, História e Propósito
A escolha do nome e do slogan não foi acidental; 

ambos são símbolos de nossa visão como empresa. 
Representam nosso compromisso com a inovação 
científica, enraizada em um profundo respeito pela 
história e pela humanidade. Para nós, cada descober-
ta, cada produto e cada cliente faz parte de um elo 
maior que busca promover saúde, equilíbrio e quali-
dade de vida.

Por que Escolhemos o Nó de Dara como Símbolo 
da Ravenna Farmacêutica

A escolha de um símbolo para representar uma 
empresa vai muito além da estética; ele deve transmi-
tir valores, essência e propósito. No caso da Ravenna 
Farmacêutica, o Nó de Dara foi selecionado como nos-
so símbolo porque reflete perfeitamente nossa missão 
de conectar ciência, pessoas e bem-estar, inspirando 
força, resiliência e harmonia.

O Significado do Nó de Dara
O Nó de Dara tem suas raízes na tradição celta e 

está diretamente associado ao carvalho (doire em ir-
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landês), uma árvore sagrada e reverenciada pelos cel-
tas. Este símbolo representa:

Força e Resiliência:
Assim como o carvalho, que mantém suas raí-

zes profundas e estáveis, o Nó de Dara nos lembra 
da importância de nos mantermos firmes diante de 
desafios, algo que também buscamos proporcionar 
aos nossos clientes por meio de produtos confiáveis 
e eficazes.

Conexão e Unidade:
Suas linhas entrelaçadas sem início ou fim simbo-

lizam a interconexão de todas as coisas — um reflexo 
da filosofia da Ravenna de criar soluções que conec-
tem pessoas, ciência e saúde.

Sabedoria e Crescimento:
O carvalho é um símbolo de sabedoria ancestral, 

e o Nó de Dara nos inspira a buscar o conhecimento 
contínuo para inovar e oferecer o melhor em cuidados 
farmacêuticos.

Por Que o Nó de Dara Representa a Ravenna Far-
macêutica?

Conexão com Nosso Propósito:
Nosso slogan, "A química que nos conecta", está 

profundamente alinhado com a essência do Nó de 
Dara. Ele simboliza a harmonia e os vínculos que bus-
camos criar entre ciência, sustentabilidade e bem-es-
tar humano.

Força e Resiliência no Setor Farmacêutico:
Assim como o carvalho permanece firme ao longo 

das gerações, a Ravenna Farmacêutica se compro-
mete a ser um pilar de confiança e segurança para 

nossos clientes, superando desafios e oferecendo so-
luções duradouras.

Harmonia Entre Ciência e Tradição:
O Nó de Dara nos conecta à sabedoria ancestral, 

mas também reflete nosso compromisso com o fu-
turo. Ele simboliza a fusão perfeita entre o respeito 
ao passado e a inovação científica que define nossa 
visão.

Inspiração Visual e Conceitual:
Sua forma contínua e entrelaçada também é um 

lembrete de que tudo está interligado — uma filosofia 
que aplicamos em nossos produtos, que cuidam do 
corpo, da mente e do espírito como um todo integra-
do.

O Nó de Dara e Nosso Compromisso com a Hu-
manidade

Escolher o Nó de Dara como símbolo é reafirmar 
nossa missão de promover saúde e bem-estar de ma-
neira  integrada. Ele reflete a forma como trabalha-
mos: com raízes sólidas, ética em cada etapa e um 
olhar atento para o futuro.

Na Ravenna Farmacêutica, acreditamos que a ver-
dadeira força está na conexão — entre ciência, pesso-
as e natureza. O Nó de Dara é o emblema dessa visão 
que guia tudo o que fazemos.
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 A autoestima e o bem-estar físico estão profun-
damente interligados. Muitas mulheres enfrentam a 
realidade das mamas caídas devido a fatores como 
envelhecimento, gravidez, amamentação ou perda 
significativa de peso. Essas mudanças podem impac-
tar a confiança e a satisfação pessoal, e a medicina 
moderna oferece soluções para restaurar a juventude 
e a firmeza dos seios. 

A mastopexia multiplanos em L é uma técnica 
avançada de lifting de mama, projetada para propor-
cionar resultados naturais e duradouros. Este proce-
dimento inovador aborda as necessidades individuais 
de cada paciente, ajustando-se aos contornos únicos 
do corpo e às expectativas estéticas. 

CIRURGIÃO PLÁSTICO

MASTOPEXIA MULTIPLANOS 
EM L: REDESCUBRA A 
CONFIANÇA COM CICATRIZES 
DISCRETAS E FORA DO DECOTE 

 O que é a Mastopexia Multiplanos em L? 
 A mastopexia multiplanos em L é uma técnica 

cirúrgica que combina a elevação e a remodelação da 
mama em diferentes planos, oferecendo um contorno 
mais firme e elevado. A incisão em forma de L permi-
te uma maior flexibilidade no reposicionamento do 
tecido mamário e da pele, resultando em cicatrizes 
menos perceptíveis e uma aparência mais natural. 

 Benefícios do Procedimento: 
 1. Resultados Naturais e Duradouros: A técni-

ca multiplanos permite que o cirurgião trabalhe com 
precisão em diferentes camadas do tecido mamário, 
garantindo uma elevação equilibrada e uma forma 
harmoniosa. 
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Cirurgião Plástico
CRM/GO: 24.947 | RQE: 17366
Graduação em medicina – UFU;
Cirurgia Geral - UFU ;
Cirurgia Plastica- Hospital Santa Marcelina SP;

MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE NOSSO GUIA NAS PÁGINAS 
08 E 09

2. Cicatrizes Discretas: A incisão em L, cuida-
dosamente posicionada, tende a resultar em cica-
trizes menos visíveis, que se tornam mais discretas 
com o tempo.  

3. Recuperação Confortável: Graças aos avan-
ços na técnica cirúrgica e aos cuidados pós-operató-
rios, a recuperação é mais rápida e confortável, per-
mitindo que você retome suas atividades cotidianas 
em menos tempo. 

 Considerações Importantes: 
Antes de optar pela mastopexia multiplanos em 

L, é importante uma avaliação detalhada das suas ne-
cessidades e expectativas com um especialista. Este 

procedimento deve ser discutido minuciosamente, 
considerando os benefícios, os riscos e os resultados 
esperados. 

Redescubra a confiança e o bem-estar com a mas-
topexia multiplanos em L. Este procedimento oferece 
uma oportunidade para realçar sua beleza natural e 
recuperar a firmeza dos seios de forma segura e efi-
caz. 

Para mais informações, entre em contato com um 
especialista em cirurgia plástica. Seu bem-estar é a 
prioridade, e há profissionais qualificados para ajudar 
você a alcançar seus objetivos estéticos com seguran-
ça e profissionalismo.
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C O N T E  C O M  A  E X P E R I Ê N C I A  D O S  N O S S O S
P R O F I S S I O N A I S  P A R A  M A N T E R  A

Rua João Manoel de Souza, 881 - Centro, Itumbiara - GO

(64) 3430 1515                         alfasaude__

Dedicação à saúde de Qualidade.

sua saúde em dia.
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31,CRM/GO: 6.401  |  RQE: 3067
Pediatra Geral e Alergia Respiratória Infantil;
Graduada em Medicina pela Escola de Medicina da Santa 
Casa de Misericórdia de Vitória-Es;
Residência Médica em Pediatria pela USP de Ribeirão Preto-
SP;
R3 Em Imunologia Infantil Pela USP – Ribeirão Preto-SP;

no ano novo com a esperança renovada, com espaço livre 
para a felicidade, nos afastando cada vez mais de tudo que 
trouxer tristeza ou atrapalhar a nossa prosperidade!

Devemos valorizar a positividade e manter diariamente 
uma visão otimista sobre os mais diferentes aspectos da 
vida, deixando para trás tudo aquilo que não vem integra-
do com a felicidade. Vamos relembrar tudo de bom que 
nos aconteceu para incentivar novas conquistas, sem es-
quecer dos erros que jamais deverão ser cometidos.

Que este novo ano chegue repleto de pensamentos po-
sitivos e que cada um deles produza algum tipo de bene-
fício! Vamos começar o ano com muito otimismo, e quem 
sabe assim a felicidade não se torna uma companheira vi-
talícia?

A chegada de um novo ano pode nos trazer uma gran-
de diversidade de sentimentos. Aos que tiveram um bom 
ano, o otimismo pode ganhar mais força, com a expecta-
tiva de que o próximo continue no mesmo caminho. Já os 
que atravessaram muitas dificuldades, recebem uma nova 
chance de deixar os problemas no passado e renovar a es-
perança para um futuro mais agradável.

Passar por um ano difícil não é exclusividade de pou-
cas famílias. Seja qual for o motivo, as adversidades acom-
panham a vida de muita gente, e não é uma tarefa muito 
fácil abraçar a positividade quando estamos passando por 
tantas adversidades.

Mas talvez se pensarmos como é bom viver livre de 
problemas, nossas forças aumentem e o otimismo faça 
parte de uma porção maior do nosso tempo. Vamos entrar 

PEDIATRA

Dra. Maricel Abdala

MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE NOSSO GUIA NAS PÁGINAS 08 E 09

GRATIDÃO ANO DE  2024, E BEM VINDO 2025.   

Membro da Sociedade Brasileira de Pediatria;
Título de Especialista em Pediatria;
Pós-Graduada em Promoção da Saúde;
Pós-Graduada em Gestão de Cooperativa de Saúde;
Pós-Graduada em Perícia Médica;
Plantonista de Neonatologia e Pronto Atendimento de 
Pediatria.
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64 3404-1586

Plantão: 64 99290-4500

64 98148-7015
Avenida Afonso Penna, 
1952, Bairro Afonso Pena,
Itumbiara-GO

Dr. Celso Borges de Almeida Junior
CRMV/GO: 5.355 
Graduação em Medicina Veterinária em 2010 pela UNIP/GO; 
Pós-graduando em Clínica Médica e Cirúrgica de Pequenos Animais; 
Pós-graduado em Clínica Cirúrgica Geral de Cães e Gatos;
Especialização em Dermatologia de Cães e Gatos; 
Especialização em Clínica Médica e Cirúrgica de Felinos;
Membro da Anclivepa Goiás (Associação de 
Clínicos Veterinários de Pequenos Animais).

gio, a tosse típica do problema se caracteriza por ser 
constante seca e, em alguns casos, acompanhada por 
uma espuma branca; dando a impressão de que o ani-
mal está engasgado com alguma coisa ou com ânsia 
de vômito.

Espirros também são bastante freqüentes e, em 
casos de maior gravidade, febre, perda de apetite, 
coriza, depressão, tosse com catarro e secreções nos 
olhos também podem aparecer, evoluindo para uma 
pneumonia.

A maneira mais segura de prevenir a contamina-
ção de um animal pela Traqueobronquite Infeccio-
sa Canina é a vacinação, que deve ser administrada 
ao cão ainda filhote junto com as demais vacinas pre-
ventivas.

Tratamento da Tosse dos Canis
O tratamento da Tosse dos Canis será indicado de 

acordo com os sintomas, e o nível de desenvolvimen-
to da doença no animal. Portanto, ao notar qualquer 
sinal que possa indicar a presença do problema em 
seu pet, leve seu animal a um Médico Veterinário de 
sua confiança garantindo que ele seja diagnosticado 
e tratado o mais rápido possível e, impedindo que ele 
transmita a complicação para outros animais.

Na Faro Animal Pet Center temos todas as vaci-
nas, que seu pet necessita. 

O cartão de vacina de seu pet esta em dia?
Então entre em contato, e vamos agendar as va-

cinas.

Também conhecida como Traqueobronquite In-
fecciosa Canina, é uma das doenças mais comuns 
entre caes. Causando problemas respiratórios no ani-
mal, acometendo cães de todas as idades e pode ser 
transmitida para os seres humanos, considerada uma 
zoonose.

Transmitida por meio do contato direto de um 
cão sadio com um animal contaminado, a Tosse dos 
Canis tem uma incidência maior em cachorros que 
convivem em ambientes onde há aglomerações de 
animais.

Por desencadear sessões intermináveis de tosse e 
espirros nos cães infectados, a sua propagação é faci-
litada, tendo o ar como um meio condutor da doença. 

Transmissão da Tosse dos Canis
Causada pela bactéria Bordetela Bronchiseptica, a 

Tosse dos Canis – popularmente chamada de “gripe 
dos cães” – é altamente contagiosa. 

Não são somente os canis que se apresentam 
como ambientes propícios para que a doença se alas-
tre, e locais como pet shops, hotéis para cães e até 
hospitais veterinários podem ser considerados am-
bientes de risco para a contaminação. Objetos usados 
por cachorros infectados também podem ajudar na 
propagação da doença.

A vacinação e os cuidados de prevenção da doen-
ça devem ser bem observados e seguidos por quem 
tem um cãozinho como parte da família.

 Sintomas e Prevenção da Traqueobronquite 
Infecciosa Canina

O principal sintoma da doença é a tosse. Podendo 
começar a se manifestar até dez dias após o contá-

TOSSE DOS CANIS –
TUDO O QUE VOCÊ PRECISA SABER

MEDICINA VETERINÁRIA



34,
D E F E N D E R  S E U  D I R E I T O  É  A  N O S S A  M I S S Ã O .

anos
18

O QUE É UMA HOLDING FAMILIAR?

HOLDING FAMILIAR E
PLANEJAMENTO SUCESSÓRIO

64 99248-4450                   (64) 3404-6738                    Rua Paranaiba, nº 632 - Centro, Itumbiara - GO

                   barbosaepaiaoadvogados                    barbosaepaiao                    barbosa_paiao

Holding familiar é uma empresa criada 
com o objetivo de concentrar e organizar o 
patrimônio de uma família, facilitando sua 
gestão, preservação e eventual transmis-
são entre gerações. Ela desempenha um 
papel estratégico no planejamento suces-
sório, pois permite uma organização 
eficiente e menos burocrática da transferên-
cia de bens e direitos para herdeiros, além 
de oferecer vantagens tributárias e maior 
proteção patrimonial. Pode ser criada sob a 
forma de uma empresa limitada (LTDA) ou 
uma sociedade anônima (S/A). 

Vantagens de uma holding familiar:
1. Planejamento sucessório simplifi-

cado:
◦ Permite a doação de cotas com cláu-
sulas restritivas, como inalienabilidade, 
incomunicabilidade e impenhorabilida-
de, garantindo maior controle e prote-
ção do patrimônio.
◦ Evita conflitos familiares, pois as 
regras de sucessão são definidas 
previamente.

2. Benefícios tributários:
◦ Redução de custos com imposto 
sobre herança (ITCMD) em compara-
ção com a transmissão direta de bens.
◦ Possibilidade de estruturação de ope-
rações financeiras e tributárias de forma 
mais eficiente.

3. Proteção patrimonial:
◦ Protege os bens da família contra 
riscos judiciais e dívidas pessoais dos 
membros.

4. Gestão centralizada:
◦ Facilita a administração dos bens, já 
que tudo está sob o controle da holding.
◦ Profissionalização da gestão, espe-
cialmente em famílias com negócios 
empresariais.

 
Planejamento sucessório
O planejamento sucessório é um conjun-

to de estratégias legais e patrimoniais para 
garantir a continuidade e a preservação do 
patrimônio familiar. Ele visa minimizar os 
impactos da sucessão, como a diluição de 
bens, conflitos entre herdeiros e custos 
elevados com inventários.

Principais instrumentos no planeja-
mento sucessório:

1. Doação em vida com reserva de 
usufruto:
◦ Os pais transferem os bens para os 
filhos, mas mantêm o direito de uso 
(usufruto) durante sua vida.

2. Testamento:
◦ Documento que expressa a vontade 
do titular do patrimônio em relação à 
distribuição dos bens.

3. Criação de uma holding familiar:
◦ Centraliza e organiza o patrimô-
nio, permitindo que as regras de 
sucessão sejam aplicadas às cotas 
da empresa.

4. Seguro de vida:
◦ Usado como uma ferramenta 
para garantir liquidez aos herdeiros, 
evitando a venda forçada de bens 
para pagar impostos e dívidas.

5. Cláusulas contratuais de prote-
ção:
◦ Aplicação de cláusulas como 
incomunicabilidade, para evitar que 
o patrimônio seja partilhado em 
casos de divórcios.

 
Considerações importantes
A criação de uma holding familiar e o 

planejamento sucessório devem ser 
realizados com apoio de profissionais 
especializados, como advogados, 
contadores e planejadores financeiros. 
É essencial avaliar as necessidades 
específicas da família, respeitando a 
legislação vigente e os objetivos de 
longo prazo.

Dessa forma, é possível garantir a 
preservação do patrimônio, a harmonia 
entre os membros da família e a conti-
nuidade da herança para futuras gera-
ções.

Para mais informações e esclareci-
mentos procure um advogado especia-
lista.

Rodrigo Barbosa
OAB/GO  25.331
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patrimônio de uma família, facilitando sua 
gestão, preservação e eventual transmis-
são entre gerações. Ela desempenha um 
papel estratégico no planejamento suces-
sório, pois permite uma organização 
eficiente e menos burocrática da transferên-
cia de bens e direitos para herdeiros, além 
de oferecer vantagens tributárias e maior 
proteção patrimonial. Pode ser criada sob a 
forma de uma empresa limitada (LTDA) ou 
uma sociedade anônima (S/A). 

Vantagens de uma holding familiar:
1. Planejamento sucessório simplifi-

cado:
◦ Permite a doação de cotas com cláu-
sulas restritivas, como inalienabilidade, 
incomunicabilidade e impenhorabilida-
de, garantindo maior controle e prote-
ção do patrimônio.
◦ Evita conflitos familiares, pois as 
regras de sucessão são definidas 
previamente.

2. Benefícios tributários:
◦ Redução de custos com imposto 
sobre herança (ITCMD) em compara-
ção com a transmissão direta de bens.
◦ Possibilidade de estruturação de ope-
rações financeiras e tributárias de forma 
mais eficiente.

3. Proteção patrimonial:
◦ Protege os bens da família contra 
riscos judiciais e dívidas pessoais dos 
membros.

4. Gestão centralizada:
◦ Facilita a administração dos bens, já 
que tudo está sob o controle da holding.
◦ Profissionalização da gestão, espe-
cialmente em famílias com negócios 
empresariais.

 
Planejamento sucessório
O planejamento sucessório é um conjun-

to de estratégias legais e patrimoniais para 
garantir a continuidade e a preservação do 
patrimônio familiar. Ele visa minimizar os 
impactos da sucessão, como a diluição de 
bens, conflitos entre herdeiros e custos 
elevados com inventários.

Principais instrumentos no planeja-
mento sucessório:

1. Doação em vida com reserva de 
usufruto:
◦ Os pais transferem os bens para os 
filhos, mas mantêm o direito de uso 
(usufruto) durante sua vida.

2. Testamento:
◦ Documento que expressa a vontade 
do titular do patrimônio em relação à 
distribuição dos bens.

3. Criação de uma holding familiar:
◦ Centraliza e organiza o patrimô-
nio, permitindo que as regras de 
sucessão sejam aplicadas às cotas 
da empresa.

4. Seguro de vida:
◦ Usado como uma ferramenta 
para garantir liquidez aos herdeiros, 
evitando a venda forçada de bens 
para pagar impostos e dívidas.

5. Cláusulas contratuais de prote-
ção:
◦ Aplicação de cláusulas como 
incomunicabilidade, para evitar que 
o patrimônio seja partilhado em 
casos de divórcios.

 
Considerações importantes
A criação de uma holding familiar e o 

planejamento sucessório devem ser 
realizados com apoio de profissionais 
especializados, como advogados, 
contadores e planejadores financeiros. 
É essencial avaliar as necessidades 
específicas da família, respeitando a 
legislação vigente e os objetivos de 
longo prazo.

Dessa forma, é possível garantir a 
preservação do patrimônio, a harmonia 
entre os membros da família e a conti-
nuidade da herança para futuras gera-
ções.

Para mais informações e esclareci-
mentos procure um advogado especia-
lista.

Rodrigo Barbosa
OAB/GO  25.331
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A  P A R T I R  D E

R $ 127.990,00

OFERTA VÁLIDA DE ACORDO COM O PREÇO ATUAL NO SITE OFICIAL DA MONTADORA DURANTE O MÊS VIGENTE, SUJEITO A ALTERAÇÕES CONFORME AS FLUTUAÇÕES DO MERCADO.

A  P A R T I R  D E

R $ 146.990,00
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A falta de atenção, hiperatividade e impulsividade são al-
guns dos sintomas característicos do diagnóstico de TDAH 
(Transtorno de Déficit de Atenção com Hiperatividade). No 
entanto, para que haja um tratamento correto, é necessário 
que o médico diagnostique o quadro. 

As pessoas diagnosticadas com o transtorno podem ter 
seu dia a dia afetado negativamente. Isso porque é mais difí-
cil permanecer em uma atividade ou relacionamento. Por 
exemplo, costumam esquecer acontecimentos importantes, 
não dividir as tarefas de casa ou não conseguem permane-
cer focadas em uma conversa. 

Muitas vezes, quem tem o Transtorno de Déficit de Aten-
ção nem sabe da condição. Logo,  é importante buscar um 
diagnóstico de TDAH em caso de suspeita. De acordo com 
um levantamento, cerca de 5,9% dos jovens e 2,5% dos 
adultos no mundo têm diagnóstico para TDAH. 

As causas podem estar relacionadas com fatores gené-
ticos, ambientais e físicos. Sendo assim, é importante ter o 
acompanhamento pré-natal durante a gestação.

E ,antes de saber como é feito e qual médico diagnostica 
TDAH, vamos explicar o que é o Transtorno de Déficit de 
Atenção com Hiperatividade. Confira.  

O que é TDAH (Transtorno de Déficit de Atenção com 
Hiperatividade)?

O TDAH é um transtorno com base neurobiológica ce-
rebral. Ele se caracteriza por sintomas como desatenção, 
hiperatividade, impulsividade, falta de foco, tédio e pro-
crastinação. É considerado um transtorno quando a intensi-
dade desses sintomas é muito alta e afeta a vida pessoal, a 
aprendizagem e a carreira. 

Em geral, as pessoas não conseguem manter o nível de 
foco e atenção, tendo mais dificuldade para desempenhar ati-
vidades de longa duração ou que são repetitivas. Além disso, 
elas geralmente são mais inquietas, agitadas e impacientes. 

Os pacientes com diagnóstico de TDAH tendem a trazer 
modificações na região frontal do cérebro, que é responsável 
por ações como autocontrole, memória e atenção. Na maioria 
das vezes, eles são diagnosticados ainda na infância ou na ado-
lescência, mas podem levar os sintomas para a vida adulta. 

As principais causas que dão origem a esse transtorno es-
tão relacionadas com o sistema de neurotransmissores. Em 
paralelo, alguns fatores podem aumentar as chances de de-
senvolvimento, como: 

• genética: se houver um caso na família, as chances são 
maiores;

• pré-natal: falta de acompanhamento médico na gestação;
• histórico de problemas neurológicos: epilepsia ou le-

sões, por exemplo;
• prematuridade: bebês prematuros ou com baixo peso.
Agora que já sabe um pouco mais sobre o transtorno, deve 

estar se perguntando: “Mas, afinal de contas, como é feito o 
diagnóstico de TDAH”, certo? Vamos falar sobre isso agora. 

Como é feito o diagnóstico de TDAH?
O diagnóstico de TDAH é feito a partir da análise de sin-

tomas e sinais do paciente, portanto, ele é totalmente clínico. 
Um especialista conduz a análise do paciente, na anamnese, 
levando em conta as principais características desse transtor-
no. 

Por exemplo, pessoas com falta de atenção apresentam 
sintomas como não conseguir manter o foco. Ao conversar 
com outras pessoas, parece que elas não ouvem o que estão 
dizendo, além de demonstrar dificuldade de organização. 

Adicionalmente, outra característica é a hiperatividade, 
cujos sintomas são mexer muito as pernas e as mãos, como se 
estivessem inquietas e não conseguir ficar sentadas por muito 
tempo onde deveriam ficar, como na sala de aula. 

Já os sintomas da hiperatividade, que é outra característi-
ca marcante, são: falar em excesso, dificuldade em esperar em 
filas e interromper conversas com frequência. 

Para saber se a criança precisa de um médico que diag-
nostica TDAH, o pai ou a mãe podem analisar esses compor-
tamentos da criança com outras. Se estiver muito além, pode 
ser o momento de buscar ajuda. Também é possível recorrer 
aos professores para perguntar como é na escola. 

O médico que diagnostica TDAH vai analisar a intensida-
de desses sintomas, a gravidade e como é o comprometimento 
na vida do paciente. Embora não exista um exame de TDAH, 
é possível aplicar questionários valida-
dos cientificamente. 

Esses questionários ajudam a fazer 
os diagnósticos de TDAH em crianças, 
adolescentes e, também, em adultos, pois 
servem como uma forma de guia e tria-
gem. 

@draclaudia.araujo

MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE NOSSO 
GUIA NAS PÁGINAS 08 E 09

Médica Pediatra
CRM/GO: 20.389 | RQE 17967  | CRM/RJ: 105.867-3
Título de Especialista pela SBP/AMIB;
Medicina na Universidade Iguaçu/RJ;
Pós Graduação Lato Sensu em Pediatria pela Faculdade  Global do Rio Grande do Sul;
Pós Graduação Lato Sensu em Psiquiatria pela PUC - Pontifícia Universidade Católica 
do Rio de Janeiro;
Especialização em Psiquiatria da Infância e Adolescência  pela Santa Casa de 
Misericórdia do Rio de Janeiro/PUC - Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro;
Pós Graduanda em Neurologia Pediátrica.

COMO É O DIAGNÓSTICO DE TDAH?
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É COM GRANDE SATISFAÇÃO QUE INFORMAMOS:

A Nova Clínica COTI Está Chegando!

INSTALAÇÕES DE ÚLTIMA GERAÇÃO E INOVAÇÕES TECNOLÓGICAS.
ESTAMOS EQUIPADOS PARA PROPORCIONAR UM SERVIÇO DE EXCELÊNCIA, GARANTINDO UM ATENDIMENTO

DE ALTA QUALIDADE E UMA EXPERIÊNCIA CONFORTÁVEL PARA TODOS OS NOSSOS PACIENTES.

(64) 3404-7370
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As lesões no ombro são frequentemente causadas por 
atividades atléticas que envolvem movimento excessivo e 
repetitivo, como natação, tênis, arremesso e levantamento 
de peso. Lesões também podem ocorrer durante as ativida-
des cotidianas, tais como lavar paredes, pendurar cortinas e 
jardinagem.

 Sinais de uma lesão no ombro
Se você estiver sentindo dor no ombro, faça a si mesmo 

estas perguntas: 
1. Seu ombro está rígido? Você pode girar seu braço em 

todas as posições normalmente? 
2. Parece que o seu ombro pode sair ou deslizar para fora 

da articulação? 
3. Você não tem força em seu ombro para realizar suas 

atividades diárias? 
Se você respondeu "sim" a qualquer uma dessas pergun-

tas, você deve consultar um cirurgião ortopédico para obter 
ajuda no diagnóstico do problema.

 Lesões comuns nos Ombros
A maioria dos problemas no ombro envolve os múscu-

los, ligamentos e tendões, em vez dos ossos. Atletas são es-
pecialmente suscetíveis a problemas nos ombros. Neles, os 
problemas do ombro podem se desenvolver lentamente por 
meio de rotinas intensivas e repetitivas de treinamento.

Algumas pessoas tendem a ignorar a dor e postergar a 
procura médica, o que só agrava a condição e pode causar 
mais problemas. As pessoas também podem subestimar a 
extensão de sua lesão porque a dor constante, a fraqueza 
no braço ou a limitação do movimento articular se tornarão 
normais para elas.

Os cirurgiões ortopédicos agrupam os problemas do om-
bro nas seguintes categorias:

• Instabilidade
Às vezes, uma das articulações do ombro se move ou é 

forçada a sair de sua posição normal. Essa condição é cha-
mada de instabilidade e pode resultar em um deslocamento 
de uma das articulações do ombro. Indivíduos que sofrem 
com instabilidade vão sentir dor ao levantar o braço e tam-
bém podem sentir como se o ombro deles estivesse saindo 
do lugar.

• Impacto
O impacto é causado pela fricção excessiva dos múscu-

los do ombro contra a parte superior da omoplata, chamada 
de acrômio.

Problemas de impacto podem ocorrer durante atividades 
que exigem movimento excessivo do braço. É recomendado 
que, em casos de inflamação no ombro, procurem cuidados 
médicos imediatamente para evitar uma lesão mais grave.

• Tratamento de Lesões no Ombro
A detecção precoce é a chave para prevenir lesões gra-

ves no ombro. Mas, muitas vezes, o cirurgião ortopédico 
irá prescrever uma série de exercícios destinados a fortale-
cer os músculos do ombro. Em alguns casos, o tratamento 
é feito com medicação anti-inflamatória para reduzir a dor 
e o edema.

É muito importante procurar um médico assim que sen-
tir quaisquer sintomas. Quanto antes fizer isso, maiores são 
as possibilidades de tratamento.

ORTOPEDIA

Ombros: quais as lesões mais 
comuns e como identificá-las

CRM/GO 13.434     TEOT: 13215
Médico Ortopedista
Traumatologista;
Especialista em Ombro e Cotovelo.

MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE NOSSO GUIA NAS PÁGINAS 08 E 09
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Rua Rio Verde, 97, 
Centro, Itumbiara-GO

Estamos aqui na

TESTE

Detecção
de Infecção
Bacteriana

RESULTADO PRONTO
EM 30 MINUTOS

STREP A

64. 98436-0079
64. 3404-1833
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MURILLO LLOBET
OAB/GO 34.392

(64) 9.9214-2809
paulovitor@llobetlobianco.adv.br

PAULO VITOR M. LOBIANCO
OAB/GO 34.786

@llobetlobianco

64 3433-1600

Av. Anhanguera - St. Oeste,
Itumbiara - GO

A perda significativa de peso após 
uma cirurgia bariátrica pode resultar 
em excesso de pele, o que pode 
causar ao paciente problemas de 

ordem física e emocional. Nesse con-
texto, a cirurgia plástica pós-bariátri-
ca é uma etapa no tratamento da 
obesidade.

Recentemente, o Superior Tribunal de 
Justiça ao analisar o Recurso Especial 
1.870.834, relacionado ao tema 1.069, 
proferiu decisão reconhecendo o 
direito dos pacientes pós-bariátricos 
à cobertura de cirurgia plástica repa-
radora pelos planos de saúde. O 
tribunal entendeu que a cirurgia repa-
radora é essencial para a saúde e o 

bem-estar desses pacientes, logo, 
não pode ser considerada apenas 
como uma intervenção estética.

Com a decisão, firmou-se a tese, que 
deve ser aplicada a todos os proces-
sos em trâmite no país que versem 
sobre idêntica questão, de que os 
planos de saúde estão obrigados a 
custear a cirurgia plástica reparadora 
pós-bariátrica, indicada pelo médico 
assistente, e estão afastados os casos 
em que a cirurgia tenha a finalidade 
tão somente estética. 

O tribunal estabeleceu ainda que, se 
houver dúvidas quanto ao caráter da 

cirurgia plástica indicada após a bari-
átrica, a operadora do plano de saúde 
pode se utilizar do procedimento da 
junta médica, para dirimir a divergên-
cia, desde que arque com os honorá-
rios dos profissionais, sem prejuízo 
do exercício do direito de ação pelo 
beneficiário.

Se o assunto se refere ao seu caso 
específico, é aconselhável que 
busque a assistência de um advogado 
especializado para obter orientação 
jurídica personalizada e tomar as me-
didas adequadas para salvaguardar 
seus direitos e interesses.

PLANO DE SAÚDE É OBRIGADO A CUSTEAR
CIRURGIA PLÁSTICA PARA PACIENTE PÓS-BARIÁTRICA!
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Karyna Santos Almeida Brito
CRP: 09/012471
Especialista em Terapia Cognitivo-Comportamental.

Consultório Plenitude 
64 992164060
Rua Alfeu Neves Pires 468 - Centro - Itumbiara-GO

O transtorno obsessivo-compulsivo (TOC) é um 
transtorno de ansiedade caracterizado por pensa-
mentos obsessivos e comportamentos compulsivos. 
Os pensamentos obsessivos são intrusivos e persis-
tentes, causando grande desconforto e ansiedade. Os 
comportamentos compulsivos são a tentativa de ali-
viar a ansiedade causada pelos pensamentos obses-
sivos, através de rituais repetitivos e padronizados.

O TOC afeta cerca de 1 a 3% da população mun-
dial, sendo mais comum em mulheres do que em 
homens. É um transtorno crônico, pode interferir 
significativamente na vida diária das pessoas que o 
possuem. Os sintomas geralmente se manifestam na 
adolescência ou no início da vida adulta, e podem 
piorar ao longo do tempo se não forem tratados ade-
quadamente.

Os sintomas do TOC podem variar de pessoa 
para pessoa, mas geralmente incluem pensamentos 

obsessivos relacionados a germes, sujeira, violência, 
religião, simetria ou ordem, e comportamentos com-
pulsivos como lavar as mãos repetidamente, verificar 
constantemente se as portas estão trancadas, contar 
objetos, rezar compulsivamente, entre outros.

O tratamento para o TOC geralmente envolve a 
combinação de terapia cognitivo-comportamental e 
medicamentos.

 A terapia cognitivo-comportamental ajuda a pes-
soa a identificar e modificar padrões de pensamento 
disfuncionais, bem como a enfrentar seus medos e 
resistir aos rituais compulsivos.

É importante procurar ajuda de um profissional 
de saúde mental se você suspeita que tem TOC ou 
conhece alguém que sofre com esse transtorno. Com 
o tratamento adequado, é possível controlar os sinto-
mas e melhorar a qualidade de vida das pessoas afe-
tadas pelo TOC.

PSICÓLOGA

O TRANSTORNO
OBSESSIVO-COMPULSIVO (TOC) 
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64 99677-1100         brasilcacau_itumbiara
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Dr. André
Marinho

Dr. William
Zolcsak

Dr. Eric
Maia

Dr. Rafael
Rocha

Urologia
CRM/GO: 5.335 | RQE: 3063

Urologia
CRM/GO: 16.444 | RQE: 8125

Urologia
CRM/GO: 15.684 | RQE: 7776

Urologia
CRM/GO: 12.023 | RQE: 7986

C.A.U.I.
CENTRO DE ATENDIMENTO UROLÓGICO DE ITUMBIARA

Outra dúvida frequente é qual o melhor líquido a 
ser ingerido. Todos são saudáveis, porém alguns são 
mais apropriados para pacientes portadores ou com 
risco de formação de cálculo urinário.

A ingestão acentuada de chá, por exemplo, é be-
néfica quanto à hidratação, mas pode ser perigosa em 
pacientes com litíase de oxalato, visto que essa bebi-
da é muito rica nesta substância.

A ingestão de sucos de laranja e limão é uma boa 
fonte de citrato, que impede a agregação dos cristais; 
entretanto esses sucos trazem consigo o risco da in-
gesta aumentada de açúcares.

O mais importante é ter orientação médica sufi-
ciente e provavelmente o melhor líquido a ser inge-
rido é aquele melhor aceito para o gosto pessoal do 
paciente.
Fonte: https://portaldaurologia.org.br/sua-saude/dicas/hidratacao-nos-meses-de-verao

A ingestão de líquidos em abundância já é fato 
bem estabelecido para prevenção da formação de cál-
culo renal, porém essa orientação é ainda mais im-
portante nos meses quentes de verão. Alguns estudos 
apontam um aumento de até 30% nos atendimentos 
para cálculo na via urinária nesta época do ano.

Com a elevação da temperatura, principalmente 
em locais de maior umidade, há maior perda de lí-
quidos pelo suor. A urina, caso não haja reposição 
de líquidos, torna-se muito concentrada em minerais 
como o cálcio, o que aumenta o risco de esses mine-
rais se concentrarem em forma de cálculos.

”Há uma orientação e crença de que se deve inge-
rir aproximadamente 2 litros de água por dia; entre-
tanto o mais importante é a quantidade de líquido que 
é eliminada em forma de urina! ”

Há uma orientação e crença de que se deve ingerir 
aproximadamente 2 litros de água por dia; entretanto, 
o mais importante é a quantidade de líquido que é 
eliminada em forma de urina!

Esse fato é ainda mais importante no verão, 
quando o risco de desidratação é maior. Uma dica 
simples ajuda muito os pacientes com cálculo: a 
coloração da urina. O paciente deve sempre elimi-
nar urina bem clara, o que representa que a hidra-
tação está suficiente.

HIDRATAÇÃO NOS MESES DE VERÃO

UROLOGIA
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ITUMBIARAGRAMAS

(64) 99667-9002                  AV. REAL, N°125 - PARQUE IMPERIAL, ITUMBIARA - GO

FELIZ NATAL E

Boas Fe�as!

NATAL E ANO NOVO SÃO MOMENTOS DE UNIÃO E GRATIDÃO.
QUE POSSAMOS COMPARTILHAR ALEGRIA, CARINHO E ESPERANÇA

NESTE FIM DE ANO!
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G O I Â N I A

DERMOCOSMÉTICOS NATURAIS
E EXCLUSIVOS PARA VOCÊ!

UM NOVO CONCEITO EM MANIPULAÇÃO HUMANA E PET

62 3442.0177        62 99935.0707
Rua 15, 2174 | Setor Marista | Goiânia/GO

Ativos puros e de alta qualidade;

 Fórmulas que respeitam o equilíbrio da sua pele;

Cuidados que promovem saúde e beleza
de dentro para fora.

Transforme sua rotina de cuidados com
dermocosméticos feitos sob medida para você!

ENTREGAMOS EM TODO BRASIL

A natureza oferece tudo o que precisamos 
para cuidar da nossa pele de forma 
saudável e eficaz. Na Exclusiva Pharma, 
desenvolvemos dermocosméticos naturais e 
personalizados, criados especialmente 
para as necessidades únicas da sua pele.
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Ativos puros e de alta qualidade;

 Fórmulas que respeitam o equilíbrio da sua pele;

Cuidados que promovem saúde e beleza
de dentro para fora.

Transforme sua rotina de cuidados com
dermocosméticos feitos sob medida para você!

ENTREGAMOS EM TODO BRASIL

A natureza oferece tudo o que precisamos 
para cuidar da nossa pele de forma 
saudável e eficaz. Na Exclusiva Pharma, 
desenvolvemos dermocosméticos naturais e 
personalizados, criados especialmente 
para as necessidades únicas da sua pele.
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59,Especializada em laserterapia;
Peeling químico; Preenchimento; Botox Fios de PDO;
Micropigmentação de sobrancelhas, olhos e lábios;
Depilação a laser; Jato de plasma; Skin Booster;
Radiofrequência; Microagulhamento;
Remoção a laser de micropigmentação e tatuagens.

64 98134-6979   |   64 3404-1737
Rua Padre Felix, 412 - St. Central, Itumbiara - GO, 

peuta, que cuida das suas dores, Emmanuelle Castro, 
biomédica, que cuida da harmonização do seu corpo 
e seu rosto.

Jucelia stange, esteticista, micropigmentadora,la-
ser terapeuta, com procedimentos de depilação a la-
ser, laser de remover de micropigmentação e tatua-
gem. E cuidados com a beleza da sua pele.

Podemos assim atender de forma ampla e diversi-
ficada, suas necessidades em um só lugar.

Façam-nos uma visita.

A stange centro de estética está no mercado há 
15 anos, construímos um nome, solidificamos nossa 
marca.

A Stange começou de um sonho de uma dona de 
casa que sempre gostou de cuidar de coisas relacio-
nas a beleza, ao bem estar, aos cuidados do corpo, 
auto estima retificada através de pequenos cuidados  
e pequenas mudanças harmonizando e destacando a 
beleza. Pois uma pessoa com a auto estima elevada é 
uma pessoa de bem com o mundo.

Então cuidando do corpo estamos cuidando da 
nossa alma.

O nome stange é um nome idôneo, que foi cons-
truído com trabalho sério e verdadeiro, somos abso-
lutamente honestos a respeito de resultados.Sabemos 
hoje que nossas clientes se sentem acolhidas, num 
ambiente limpo,simpático e agradável.

Fazemos questão que elas se sintam em casa
Temos hoje 5 profissionais atendendo no espaço; 

uma podóloga que cuida dos seus pés,Thamara podó-
loga, Wilma esteticista, cuida da sua depilação e das 
suas sobrancelhas, Andressa Caramaschi, massotera-

STANGE
CENTRO DE ESTÉTICA

JUCELIA STANGE
MICROPIGMENTAÇÃO

E ESTÉTICA

Stange centro de estética 

ESTÉTICA
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É tempo de união, paz e 
reflexão. Vamos 
acreditar e trabalhar 
juntos para 
transformar o mundo 
em um lugar onde 
todos os nossos 
sonhos se tornem 
realidade. Desejamos 
a você e sua família um 
Feliz Natal e um Ano 
Novo repleto de 
realizações.
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O lúpus eritematoso sistêmico (LES) é uma do-
ença autoimune crônica caracterizada pela produção 
de anticorpos que atacam tecidos e órgãos saudáveis. 
Entre as várias complicações associadas ao LES, o 
acometimento renal, conhecido como nefrite lúpica, 
é uma das mais graves e impactantes. A nefrite lúpi-
ca pode levar a insuficiência renal, sendo uma das 
principais causas de morbidade e mortalidade entre 
pacientes com lúpus.

A nefrite lúpica se manifesta com inflamação nos 
rins, resultando em danos às estruturas renais, como 
os glomérulos, os túbulos e os vasos sanguíneos. O 

Dra. Renata Fernandes
Médica nefrologista
CRM/GO: 30.021
RQE: 16286

MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE NOSSO GUIA NAS 
PÁGINAS 08 E 09

diagnóstico precoce é fundamental para evitar danos 
irreversíveis, sendo geralmente realizado por meio de 
exames laboratoriais, como a dosagem de proteínas 
na urina e a avaliação da função renal, além da bióp-
sia renal em casos selecionados.

O tratamento da nefrite lúpica envolve o contro-
le rigoroso da atividade da doença sistêmica, com o 
uso de medicamentos imunossupressores, como cor-
ticoides e agentes citotóxicos. Além disso, o manejo 
adequado da pressão arterial e a proteção contra in-
fecções são essenciais para a manutenção da saúde 
renal a longo prazo.

O acompanhamento contínuo dos pacientes com 
lúpus e envolvimento renal é essencial para a detec-
ção precoce de complicações e ajuste terapêutico. 
Estratégias de tratamento personalizadas e baseadas 
nas características individuais de cada paciente têm 
se mostrado fundamentais para o controle da nefri-
te lúpica e para a melhoria da qualidade de vida dos 
pacientes.

Em resumo, a relação entre o lúpus e o acometi-
mento renal é um desafio constante para os profis-
sionais de saúde. A abordagem terapêutica integrada, 
com o uso de medicamentos eficazes e a monitori-
zação constante, oferece uma esperança significativa 
para os pacientes, podendo evitar a progressão para 
insuficiência renal terminal e melhorar o prognóstico 
a longo prazo.

NEFROLOGISTA 

LÚPUS E O RIM
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Diêgo Vilela

(64) 3431-3254

Rua Getúlio Vargas, 51 - Itumbiara, GO
instagram/diego_vilelaa
facebook/diegovilelasociedadedeadv

Advogado; 
Especialista em Direto do trabalho, Direito Tributário,
Direito Público e Direito Agrário;
Sócio do escritório Diêgo Vilela Sociedade de Advogados;  
Gerente Jurídico da Alca Foods; 
Procurador da SMS de Niquelândia;
Autor do livro "O controlador";
Comendador.

O mercado imobiliário tem se adaptado às demandas 
sociais por construções que respeitem o meio 
ambiente e utilizem recursos de forma eficiente. 
Imóveis que adotam critérios sustentáveis são cada 
vez mais valorizados, mas essa tendência traz consi-
go a necessidade de regulamentações claras e de 
incentivos fiscais que estimulem a adesão das empre-
sas a práticas ambientalmente responsáveis.

Por outro lado, o compliance ambiental já é uma 
realidade que exige que incorporadoras e construto-
ras adotem estratégias preventivas, mitigando riscos 
e garantindo o cumprimento da legislação vigente.

A pandemia de COVID-19 também trouxe 
mudanças significativas ao setor. O aumento do 
trabalho remoto alterou os padrões de demanda por 
imóveis, com maior procura por residências que 
ofereçam conforto e espaço, ainda que localizadas 
fora dos grandes centros urbanos. Essa nova realida-
de exige uma reavaliação do planejamento urbano e 
a criação de instrumentos legais que incentivem o 
desenvolvimento de áreas periféricas, equilibrando 
qualidade de vida e infraestrutura.

Apesar desses desafios, o futuro do direito imobi-
liário apresenta perspectivas promissoras. A digitali-
zação dos procedimentos, como a implementação do 
e-notariado regulamentado pelo Provimento n. 
100/2020 do CNJ, já está promovendo maior eficiên-
cia nos negócios imobiliários. Além disso, a arbitra-
gem e a mediação estão se consolidando como meios 
eficazes para a resolução de conflitos no setor, ofere-

cendo soluções mais rápidas e menos onerosas em 
comparação ao Judiciário.

Outra tendência é a integração cada vez mais 
estreita entre sustentabilidade e valorização econô-
mica. Imóveis que atendem a critérios ambientais, 
além de atraírem consumidores conscientes, podem 
se beneficiar de políticas públicas que incentivem 
práticas sustentáveis. O alinhamento entre o direito 
imobiliário e o planejamento urbano também será 
fundamental para enfrentar problemas estruturais, 
como o déficit habitacional e a ocupação irregular.

Em síntese, o direito imobiliário contemporâneo 
precisa equilibrar inovação e tradição, segurança 
jurídica e adaptabilidade. A atuação proativa dos 
operadores do direito, aliada a políticas públicas 
consistentes, será determinante para superar os entra-
ves atuais e construir um ambiente jurídico e econô-
mico que atenda às demandas da sociedade.

O direito imobiliário, enquanto ramo do direito 
privado, enfrenta desafios complexos em um cenário 
marcado por transformações sociais, econômicas e 
tecnológicas. As demandas por maior segurança jurídi-
ca e eficiência nos processos coexistem com a necessi-
dade de adaptação a mudanças legislativas e a novas 
exigências do mercado. Esses fatores tornam o direito 
imobiliário um campo em constante evolução, onde a 
prática jurídica precisa ser dinâmica para acompanhar 
o ritmo das transformações.

Um dos principais desafios desse setor é a urbaniza-
ção acelerada, que intensifica os problemas relaciona-
dos à regularização fundiária. O crescimento das 
cidades e a ocupação desordenada dos espaços urbanos 
dificultam a regularização de imóveis e geram insegu-
rança jurídica.

A Lei n. 13.465/2017, que introduziu avanços signi-
ficativos na regularização fundiária urbana e rural, 
ainda enfrenta dificuldades em sua aplicação prática, 
especialmente pela falta de recursos técnicos e finan-

ceiros para sua implementação eficaz. Além disso, a 
sobreposição de competências entre os entes federati-
vos cria barreiras administrativas, aumentando a moro-
sidade dos processos.

Outro aspecto relevante é o impacto das novas 
tecnologias no setor imobiliário. A adoção de ferra-
mentas digitais, como o blockchain, tem o potencial de 
transformar profundamente a forma como negócios 
imobiliários são realizados. Essa tecnologia, ao 
proporcionar maior transparência e segurança, prome-
te reduzir fraudes e agilizar transações.

No entanto, a compatibilização dessas inovações 
com o ordenamento jurídico brasileiro ainda represen-
ta um desafio. Por exemplo, a validação de contratos 
inteligentes, conhecidos como smart contracts, exige 
análises detalhadas sobre sua conformidade com a 
legislação civil e registral.

A sustentabilidade também desponta como uma 
questão central no direito imobiliário contemporâneo. 

DESAFIOS E PERSPECTIVAS
DO DIREITO IMOBILIÁRIO
CONTEMPORÂNEO
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O mercado imobiliário tem se adaptado às demandas 
sociais por construções que respeitem o meio 
ambiente e utilizem recursos de forma eficiente. 
Imóveis que adotam critérios sustentáveis são cada 
vez mais valorizados, mas essa tendência traz consi-
go a necessidade de regulamentações claras e de 
incentivos fiscais que estimulem a adesão das empre-
sas a práticas ambientalmente responsáveis.

Por outro lado, o compliance ambiental já é uma 
realidade que exige que incorporadoras e construto-
ras adotem estratégias preventivas, mitigando riscos 
e garantindo o cumprimento da legislação vigente.

A pandemia de COVID-19 também trouxe 
mudanças significativas ao setor. O aumento do 
trabalho remoto alterou os padrões de demanda por 
imóveis, com maior procura por residências que 
ofereçam conforto e espaço, ainda que localizadas 
fora dos grandes centros urbanos. Essa nova realida-
de exige uma reavaliação do planejamento urbano e 
a criação de instrumentos legais que incentivem o 
desenvolvimento de áreas periféricas, equilibrando 
qualidade de vida e infraestrutura.

Apesar desses desafios, o futuro do direito imobi-
liário apresenta perspectivas promissoras. A digitali-
zação dos procedimentos, como a implementação do 
e-notariado regulamentado pelo Provimento n. 
100/2020 do CNJ, já está promovendo maior eficiên-
cia nos negócios imobiliários. Além disso, a arbitra-
gem e a mediação estão se consolidando como meios 
eficazes para a resolução de conflitos no setor, ofere-

cendo soluções mais rápidas e menos onerosas em 
comparação ao Judiciário.

Outra tendência é a integração cada vez mais 
estreita entre sustentabilidade e valorização econô-
mica. Imóveis que atendem a critérios ambientais, 
além de atraírem consumidores conscientes, podem 
se beneficiar de políticas públicas que incentivem 
práticas sustentáveis. O alinhamento entre o direito 
imobiliário e o planejamento urbano também será 
fundamental para enfrentar problemas estruturais, 
como o déficit habitacional e a ocupação irregular.

Em síntese, o direito imobiliário contemporâneo 
precisa equilibrar inovação e tradição, segurança 
jurídica e adaptabilidade. A atuação proativa dos 
operadores do direito, aliada a políticas públicas 
consistentes, será determinante para superar os entra-
ves atuais e construir um ambiente jurídico e econô-
mico que atenda às demandas da sociedade.

O direito imobiliário, enquanto ramo do direito 
privado, enfrenta desafios complexos em um cenário 
marcado por transformações sociais, econômicas e 
tecnológicas. As demandas por maior segurança jurídi-
ca e eficiência nos processos coexistem com a necessi-
dade de adaptação a mudanças legislativas e a novas 
exigências do mercado. Esses fatores tornam o direito 
imobiliário um campo em constante evolução, onde a 
prática jurídica precisa ser dinâmica para acompanhar 
o ritmo das transformações.

Um dos principais desafios desse setor é a urbaniza-
ção acelerada, que intensifica os problemas relaciona-
dos à regularização fundiária. O crescimento das 
cidades e a ocupação desordenada dos espaços urbanos 
dificultam a regularização de imóveis e geram insegu-
rança jurídica.

A Lei n. 13.465/2017, que introduziu avanços signi-
ficativos na regularização fundiária urbana e rural, 
ainda enfrenta dificuldades em sua aplicação prática, 
especialmente pela falta de recursos técnicos e finan-

ceiros para sua implementação eficaz. Além disso, a 
sobreposição de competências entre os entes federati-
vos cria barreiras administrativas, aumentando a moro-
sidade dos processos.

Outro aspecto relevante é o impacto das novas 
tecnologias no setor imobiliário. A adoção de ferra-
mentas digitais, como o blockchain, tem o potencial de 
transformar profundamente a forma como negócios 
imobiliários são realizados. Essa tecnologia, ao 
proporcionar maior transparência e segurança, prome-
te reduzir fraudes e agilizar transações.

No entanto, a compatibilização dessas inovações 
com o ordenamento jurídico brasileiro ainda represen-
ta um desafio. Por exemplo, a validação de contratos 
inteligentes, conhecidos como smart contracts, exige 
análises detalhadas sobre sua conformidade com a 
legislação civil e registral.

A sustentabilidade também desponta como uma 
questão central no direito imobiliário contemporâneo. 

DESAFIOS E PERSPECTIVAS
DO DIREITO IMOBILIÁRIO
CONTEMPORÂNEO
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Rua Franklin Xavier, 275 - Centro
Itumbiara-GO
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CATARATA
OFTALMOLOGIA

Quais as causas?
A principal causa é a senilidade, ou seja, o enve-

lhecimento natural do ser humano levando a opacifi-
cação gradual do cristalino que começa a gerar piora 
progressiva da visão.

Outras causas menos freqüente são: congênita (a 
criança já nasce com catarata); traumatismos na re-
gião dos olhos; distúrbios metabólicos como Diabe-
tes e outros; algumas doenças oculares; secundária a 
uso de alguns medicamentos; e outros.

Quais os sintomas?
Os primeiros sintomas são as flutuações da visão, 

que se torna mais embaçada em determinados mo-
mentos. Objetos podem aparecer amarelados, emba-
çados ou distorcidos. A sensação é como se as lentes 
dos óculos estivessem sujas.

Outros sintomas comuns são: halos ao redor das 
luzes à noite, aumento da miopia, visão dupla ou 
sombras na visão. Em casos avançados, a catarata 
pode ser vista no centro da pupila como uma mancha 
branca ou amarelada.

Terei necessidade de usar óculos depois da ope-
ração?

A melhora em qualidade de vida dos pacientes 

operados de cataratas na atualidade é excelente. A 
maioria dos pacientes pode realizar as atividades nor-
mais de visão distante sem necessidade de óculos. E 
terá de utilizar óculos de perto.

Uma opção para não ser necessária a utilização de 
óculos de perto após a cirurgia é o implante de lente 
intra-ocular multifocal, que tende a diminuir a depen-
dência dos óculos.

Como descobrir se tenho catarata?
Deve-se procurar um médico oftalmologista que 

ira fazer um exame cuidadoso e completo dos olhos, 
excluindo outras doenças oculares como glaucoma, 
doença da córnea e retina, e outros.

A cirurgia de catarata é um procedimento alta-
mente seguro, porem exige precisão e habilidade. De 
forma genérica, o procedimento consiste na retirada 
de uma lente natural (o cristalino) para a colocação 
de uma espécie de óculos dentro dos olhos.

Como é o tratamento de Catarata?
O único tratamento eficaz para a catarata é a cirur-

gia, no qual se realiza a substituição do cristalino fos-
co por uma lente intra-ocular (artificial). Não existe 
nenhum outro meio cientificamente comprovado de 
tratamento.

A catarata é o processo de opacificação do cristalino (lente natural do olho), normalmente incolor 
e transparente, que tem como objetivo focalizar os objetos que enxergamos. Esse problema acomete 
milhões de pessoas e é a maior causa de cegueira tratável no mundo.
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LENTES MONOFOCAIS SIM-
PLES

São lentes implantadas por uma 
abertura de 2,75 mm. Proporcionam 
boa qualidade visual para longe, po-
rem os pacientes geralmente necessi-
tam usar óculos para as atividades de 
perto que exijam maior precisão vi-
sual, como leitura ou bordados. Oca-
sionalmente também são necessários 
óculos para longe após a cirurgia.

 
LENTES MONOFOCAIS AS-

FÉRICAS
As lentes esféricas são implanta-

das no olhos por uma microincisão de 
2,0 a 2,4 mm, sendo menos provável a 
necessidade de pontos. A necessidade 
de óculos após a cirurgia é semelhante 
à das lentes monofocais simples, po-
rém as lentes esféricas possuem um 
desenho diferenciado que proporciona 
uma qualidade visual superior, princi-
palmente para visão noturna.

 

LENTES TÓRICAS
São lentes dobráveis, indicadas 

para pacientes que apresentam astig-
matismo, pois têm a capacidade de 
corrigi-lo. Para pacientes com astig-
matismo que desejam independência 
dos óculos existem as lentes multifo-
cais tóricas.

 
LENTES MULTIFOCAIS
São as lentes mais modernas dis-

poníveis atualmente e permitem boa 
visão para longe e para perto sem o 
uso dos óculos. Os pacientes com len-
tes multifocais podem dirigir, assistir 
TV, ler, praticar esportes e trabalhar 
sem óculos. Entretanto, é importante 
salientar que, principalmente durante 
o período de adaptação, pode haver di-
ficuldades na visão para distâncias in-
termediárias, e é comum perceber bri-
lhos e halos ao redor das luzes à noite. 
Aproximadamente 90% dos pacientes 
deixam de usar óculos após a cirurgia.

Dr. Gleisson 
Pantaleão

Dr. Augusto
Treme

CRM/GO: 13.493 CRM/GO: 15.698

Dr. Valdemiro 
Fukuhara
CRM/GO: 2.975
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www.cvi.med.br

Atendimento:



68,

64 3432-1112
64 99677-1116
www.brasilmedcard.com.br

Obs.: Brasil Med Sáude não é 
plano ou seguro de saúde, 
trata-se de cartão de desconto 
em serviços de saúde.
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Crefito 11 nº 82233F 
Fisioterapeuta.
Clínica Neriah - Estética e Medicina Integrada

Angélica Nery 
Arantes Freitas

ou seja, quanto mais saudável ele for, melhores se-
rão os resultados obtidos. Hidrate-se adequadamen-
te, controle seu peso, faça uma dieta equilibrada, 
exercícios físicos e não fume. Essas dicas podem me-
lhorar os resultados.

 A Remoção de Tatuagem dói? Qual o preço?
Costumamos dizer que a dor de remover sua 

tatuagem não se compara à dor de ter algo que 
te incomode em seu corpo todos os dias, trazendo 
possíveis recordações indesejadas. Sendo assim, a 
dor é suportável. E você também pode fazer uso de 
anestésico tópico para tornar a sessão mais confor-
tável.

O preço da remoção de tatuagem vai variar caso 
a caso, a depender do tamanho da tatuagem, área 
do corpo onde se encontra, coloração, profundida-
de e qualidade da tinta. Para saber o valor exato, 
agende uma avaliação com nossas profissionais.

Remoção de Tatuagem

ESTÉTICA

O procedimento de remoção de tatuagem é indi-
cado para pessoas que desejam remover por com-
pleto tatuagens indesejadas coloridas e/ou pretas. 
Quanto mais finos os traços e menos preenchimen-
to, mais fácil será removê-las. O procedimento tam-
bém é indicado para pessoas que desejam clarear 
a tatuagem para cobrir com uma nova.

 Remoção de tatuagem a laser
Remover a tatuagem a laser é a técnica mais 

utilizada atualmente. Isso porque a utilização de 
lasers do tipo Q-switched ou picossegundos confere 
alta potência de luz e poucos segundos em contato 
com a pele. O pigmento absorve a luz e se quebra 
em pequenas partículas. Com isso, as células de 
defesa do corpo podem fagocitar essas partículas 
e levá-las até os gânglios linfáticos para serem eli-
minadas.

 Cuidados antes da Remoção de Tatuagem
O sistema imunológico do cliente vai influenciar 

diretamente no sucesso da remoção de tatuagem, 
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NESTE NATAL, CELEBRE A SUA JORNADA DE SAÚDE E BEM-ESTAR.
QUE A FORÇA, A DETERMINAÇÃO E A ENERGIA QUE VOCÊ CULTIVA ESPALHEM

PARA TODOS OS ASPECTOS DA SUA VIDA.

F e l i z  Na t a l  e  um  P r ó s p e r o  An o  No v o !
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Rua João Manoel de Souza, 1254,
St. Santa Inês, Itumbiara-GO 

(64) 9.8167-5180

NA LINEAR VOCÊ CONTA COM ARQUITETA
PARA REALIZAR O SEU PROJETO E AUXILIAR 
VOCÊ EM SUAS ESCOLHAS, 
ACOMPANHANDO TODA A EXECUÇÃO 
ATÉ O PRODUTO FINAL.
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Não é novidade que a tecnologia tem cami-
nhado junto com o universo da estética nos úl-
timos tempos. O novo é o que vai transcender 
essa junção. Por isso, agora podemos falar que 
temos o orgulho de trazer uma tecnologia que 
vai mudar os padrões de cuidado, saúde e esté-
tica com o corpo.

Apresentamos o LaserMe, equipamento de 
última geração, criado na Suíça, reconhecido 
por seus resultados impressionantes e que tem 
transformado a cultura da estética, voltado 
para o tratamento e cuidado da pele.

O que torna o LaserMe tão especial?
O LaserMe combina ciência avançada e pre-

cisão para oferecer tratamentos personalizados 
e eficientes. Com a tecnologia de laser fracio-
nado é possível realizar tratamentos de rejuve-
nescimento, estímulo de colágeno, melhora da 
textura e qualidade da pele, melhora de poros 
dilatados, rugas, estrias e cicatrizes de acne.

Projetado para proporcionar resultados rá-
pidos e minimizar o desconforto, o LaserMe é 
indicado para todos os tipos de pele e pode ser 
utilizado em várias regiões do corpo, tornando-
-o uma solução versátil e acessível para quem 
busca cuidados estéticos de alto nível.

Benefícios do LaserMe
•Eficiência Comprovada: Resultados visíveis 

desde as primeiras sessões, com efeitos dura-
douros.

•Personalização Total: Os parâmetros são 
ajustados de acordo com suas necessidades es-
pecíficas, garantindo segurança e eficácia.

•Tecnologia Confortável: Seguro para todos 
os tipos de pele e oferece resultados incríveis 
de resurfacing e rejuvenescimento não ablativo 
em poucas sessões, com downtime reduzido.

•Multifuncionalidade: Ideal para rejuvenes-
cimento, estímulo de colágeno, melhora de po-

Dermatologia

LASERME: A NOVA 
TECNOLOGIA 
REVOLUCIONADORA DOS 
TRATAMENTOS ESTÉTICOS

CMI
CENTRO MÉDICO ITUMBIARA

Dra. Aline Abdala 

ros dilatados, melhora da textura e qualidade 
da pele, rugas, estrias e cicatrizes de acne.

Por que escolher o LaserMe em nossa clínica?
Além de contarmos com a mais moder-

na tecnologia, nossa equipe foi especialmen-
te treinada para oferecer um atendimento de 
excelência. Cada tratamento é planejado de 
forma personalizada, considerando as parti-
cularidades de cada paciente e seus objetivos 
estéticos.

O LaserMe chega para reforçar nosso com-
promisso de trazer sempre o melhor para nos-
sos pacientes. Ele é mais que um equipamento, 
é uma oportunidade de cuidar de si mesmo de 
maneira eficaz, segura e inovadora.

Sua Transformação Começa Aqui
Agora é o momento de dar o próximo passo 

em direção à sua melhor versão. Agende uma 
consulta em nossa clínica e descubra como o 
LaserMe pode transformar sua pele, sua auto-
estima e sua vida.

Com o LaserMe, a estética é elevada a um 
novo patamar. Venha viver essa experiência e 
surpreenda-se com os resultados!
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O transtorno de ajustamento 
(TA) é um diagnóstico desconhe-
cido para a maioria dos médicos 
e, apesar de ser um dos transtor-
nos psiquiátricos mais comuns, 
raramente é diagnosticado por 
outros profissionais. O TA é carac-
terizado por uma resposta emo-
cional e/ou comportamental ao 
estresse que está “fora do que é 
esperado” social e culturalmen-
te para aquela situação e/ou que 
causam acentuado sofrimento e 
prejuízo no funcionamento diário. 
Esse transtorno pode ser conse-
quência de um evento traumático, 
como por exemplo exposição ou 
ameaça de morte, ou não traumá-
tico, como conflitos interpessoais, 
morte ou doença de um ente que-
rido, desemprego e dificuldades 
financeiras.

Psiquiatra

TRANSTORNO DE AJUSTAMENTO

CMI
CENTRO MÉDICO ITUMBIARA

Dr. Daniel Reis Gutler 
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Rua Angico, 276, St. Beira Rio I - Itumbiara-GO

e garanta a sua vaga para 2025

matrícula 

Contato: (64) 99246-7909

Faça sua
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Neste Natal, desejamos a todas as nossas crianças 
um período repleto de alegria, carinho e 

descobertas. Que o Natal encha seus corações de 
felicidade e que cada momento seja um passo em 

direção a um futuro brilhante. 

Feliz Natal!
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Os tumores cerebrais são tratados pelo Neuroci-
rurgião e são definidos como massas ou crescimentos 
anormais de células no cérebro ou no tecido que o en-
volve. Podem ser classificados como benignos (não 
cancerosos) ou malignos (cancerosos), variando em 
gravidade de acordo com o tipo, tamanho, localiza-
ção e taxa de crescimento.

Tipos de Tumores Cerebrais
Os tumores cerebrais são categorizados em dois 

grupos principais:
1. Tumores primários: Originam-se no cérebro. 

Exemplos incluem gliomas (como glioblastoma e as-
trocitoma), meningiomas e neurinomas do acústico.

2. Tumores secundários (metastáticos): Origi-
nam-se em outras partes do corpo, como pulmões, 
mama ou pele, e se espalham para o cérebro. Esses 
são mais comuns que os tumores primários.

Causas e Fatores de Risco
As causas exatas de tumores cerebrais nem sem-

pre são conhecidas, mas alguns fatores podem au-
mentar o risco:

• Histórico familiar de tumores cerebrais.
• Exposição a radiação ionizante.
• Certas condições genéticas, como neurofibroma-

tose.
• Idade: alguns tumores são mais comuns em 

crianças, enquanto outros predominam em adultos.

Sintomas Comuns
Os sintomas variam dependendo da localização e 

do tamanho do tumor. Os mais comuns incluem:
• Dores de cabeça persistentes, frequentemente 

mais intensas pela manhã.
• Náuseas e vômitos sem explicação aparente.
• Alterações na visão, audição ou fala.
• Dificuldade de equilíbrio e coordenação.
• Fraqueza ou dormência em partes do corpo.
• Convulsões.
• Alterações de memória ou comportamento.

TUMORES CEREBRAIS:
O QUE SÃO E COMO AFETAM A SAÚDE

NEUROCIRURGIÃO
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MAIS INFORMAÇÕES CONSULTE 
NOSSO GUIA NAS PÁGINAS 08 E 09

CRM\GO: 23.856  |  RQE: 18263 
Neurocirurgião

Diagnóstico
O diagnóstico geralmente começa com um exa-

me clínico e histórico médico detalhado. Métodos 
de imagem como a ressonância magnética (RM) e a 
tomografia computadorizada (TC) são cruciais para 
identificar tumores. Biópsias também podem ser re-
alizadas para determinar se o tumor é maligno ou 
benigno.

Tratamentos
O tratamento depende de fatores como tipo, ta-

manho e localização do tumor, além da idade e do 
estado de saúde geral do paciente. Opções comuns 
incluem:

• Cirurgia: Para remover o máximo possível do 
tumor.

• Radioterapia: Uso de radiação para destruir cé-
lulas tumorais.

• Quimioterapia: Uso de medicamentos para ata-
car células cancerosas.

• Terapias direcionadas: Tratamentos que visam 
características específicas das células tumorais.

• Cuidados paliativos: Alívio de sintomas e me-
lhora da qualidade de vida.

Prognóstico
O prognóstico varia amplamente. Tumores be-

nignos geralmente têm um desfecho mais favorável, 
enquanto tumores malignos podem ser mais desafia-
dores de tratar. Avanços na medicina têm melhorado 
as taxas de sobrevivência, especialmente quando o 
tumor é detectado precocemente.

Prevenção
Não há formas garantidas de prevenir tumores ce-

rebrais, mas adotar um estilo de vida saudável, evitar 
exposição desnecessária a radiação e realizar check-
-ups regulares pode ajudar na detecção precoce e no 
manejo eficaz da doença.

Caso você ou alguém que conheça apresente sin-
tomas sugestivos, nos procure imediatamente para 
avaliação. A detecção precoce é essencial para um 
tratamento eficaz.
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Um Lindo Sorriso

Dra. Ana Paula Paludo

FAZ TODA A 
DIFERENÇA

CRO 14757-GO
Reabilitação Oral e Estética;
Especialista em Prótese Dentária.

Dra. �aynara Tavares Alcântara 
CRO 13.114-GO
Endodontia e clínica-geral.

Dra. Julianne Mortoza Lacerda Moreira
CRO 13835-GO 
Ortodontista (Invisalign Doctor).

(64) 3433-9590

Rua Mato Grosso, nº 159.
Alto da Boa Vista

Clínica La Vitta Saúde 
& Bem-Estar

Itumbiara-GO

@lavittaiub

O INVISALIGN E SEUS BENEFÍCIOS 

Invisalign é o sistema de alinhadores trans-
parentes mais avançado do mundo, com 
respaldo de mais de duas décadas de inovação. 

Os alinhadores Invisalign são praticamente 
invisíveis. As pessoas podem nem perceber 
que você os está usando, fazendo do 
tratamento um ajuste perfeito ao seu estilo de 
vida (Benefício estético).

Os alinhadores transparentes são removí-
veis, então não há restrições na alimentação, 
já que você pode tirar para se alimentar e fazer 

uma higienização adequada, já que a escova-
ção e o uso do fio dental são feitos sem o 
alinhador na boca. 

Somente os alinhadores Invisalign são feitos 
com material SmartTrack®, deixando-os mais 
confortáveis e mais fáceis de tirar e colocar.

Apenas um ortodontista credenciado ao 
Invisalign poderá  fazer seu tratamento, avalian-
do e traçando um plano de tratamento digital 
preciso e personalizado para cada paciente.

Não perca tempo e faça já a sua avaliação!

Dra. Julianne Mortoza Lacerda Moreira ORTODONTISTA E INVISALIGN DOCTOR   |  CRO: 13835-GO
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR

MITOS SOBRE O TRATAMENTO DE CANAL:
CONHEÇA A VERDADE POR TRÁS DAS CRENÇAS POPULARES

Algumas pessoas acreditam que um dente 
submetido a tratamento de canal está perdido, 
mas, na verdade, um dente com canal bem 
tratado pode durar uma vida inteira e desem-
penhar suas funções tão bem quanto os 
outros dentes.

Canal não escurece o dente. Utilizamos 
técnicas e materiais adequados para que isso 
não aconteça. Existem casos onde o dente já 
chega com alteração de cor para realizar o 
tratamento, devido a um trauma ou necrose, 
por exemplo.

Canal não enfraquece o dente. A endodon-
tia tem evoluído muito nos últimos anos com 

técnicas conservadoras, portanto, o que torna 
o dente frágil é a perda de estrutura quando ele 
é acometido por cáries extensas, fraturas ou 
restaurações anteriores. 

Infelizmente muitas pessoas optam por 
extrair o dente ao invés de realizar o tratamen-
to de canal, por acharem que é doloroso e 
requer várias sessões. No entanto, na maioria 
dos casos é possível realizar em sessão única 
com técnicas anestésicas adequadas propor-
cionando um tratamento tranquilo e indolor.

Manter o dente e sempre será o melhor 
investimento.

Dra. �aynara Tavares Alcântara ENDODONTIA E CLÍNICA-GERAL | CRO/GO: 13.114 
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR 

IMPLANTES DENTÁRIOS: DEVOLVENDO SORRISOS E QUALIDADE DE VIDA

A perda de um ou mais dentes pode impac-
tar não somente a estética do sorriso, mas 
também a função mastigatória e a fala. Os 
implantes dentários surgem como uma 
alternativa eficaz, devolvendo a forma natural 
do dente e também a sua função.

Alguns dos principais benefícios desse 
tratamento incluem a melhora da mastigação e 
fala, estabilidade funcional e naturalidade, 
resultando na melhoria da qualidade de vida e 
autoestima.

O sucesso do tratamento com implantes 
depende de uma avaliação criteriosa e de um 
bom planejamento com um profissional 
especializado. Cada caso é único e merece um 
plano de tratamento personalizado, que leve 
em conta a saúde bucal e as necessidades 
individuais do paciente.

Recuperar o sorriso é possível e está mais 
acessível do que nunca. Invista em sua saúde 
e bem-estar com um tratamento seguro e 
transformador.

Dra. Ana Paula Paludo ESPECIALISTA EM PRÓTESE DENTÁRIA   |  CRO: 14757
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR
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O INVISALIGN E SEUS BENEFÍCIOS 

Invisalign é o sistema de alinhadores trans-
parentes mais avançado do mundo, com 
respaldo de mais de duas décadas de inovação. 

Os alinhadores Invisalign são praticamente 
invisíveis. As pessoas podem nem perceber 
que você os está usando, fazendo do 
tratamento um ajuste perfeito ao seu estilo de 
vida (Benefício estético).

Os alinhadores transparentes são removí-
veis, então não há restrições na alimentação, 
já que você pode tirar para se alimentar e fazer 

uma higienização adequada, já que a escova-
ção e o uso do fio dental são feitos sem o 
alinhador na boca. 

Somente os alinhadores Invisalign são feitos 
com material SmartTrack®, deixando-os mais 
confortáveis e mais fáceis de tirar e colocar.

Apenas um ortodontista credenciado ao 
Invisalign poderá  fazer seu tratamento, avalian-
do e traçando um plano de tratamento digital 
preciso e personalizado para cada paciente.

Não perca tempo e faça já a sua avaliação!

Dra. Julianne Mortoza Lacerda Moreira ORTODONTISTA E INVISALIGN DOCTOR   |  CRO: 13835-GO
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR

MITOS SOBRE O TRATAMENTO DE CANAL:
CONHEÇA A VERDADE POR TRÁS DAS CRENÇAS POPULARES

Algumas pessoas acreditam que um dente 
submetido a tratamento de canal está perdido, 
mas, na verdade, um dente com canal bem 
tratado pode durar uma vida inteira e desem-
penhar suas funções tão bem quanto os 
outros dentes.

Canal não escurece o dente. Utilizamos 
técnicas e materiais adequados para que isso 
não aconteça. Existem casos onde o dente já 
chega com alteração de cor para realizar o 
tratamento, devido a um trauma ou necrose, 
por exemplo.

Canal não enfraquece o dente. A endodon-
tia tem evoluído muito nos últimos anos com 

técnicas conservadoras, portanto, o que torna 
o dente frágil é a perda de estrutura quando ele 
é acometido por cáries extensas, fraturas ou 
restaurações anteriores. 

Infelizmente muitas pessoas optam por 
extrair o dente ao invés de realizar o tratamen-
to de canal, por acharem que é doloroso e 
requer várias sessões. No entanto, na maioria 
dos casos é possível realizar em sessão única 
com técnicas anestésicas adequadas propor-
cionando um tratamento tranquilo e indolor.

Manter o dente e sempre será o melhor 
investimento.

Dra. Thaynara Tavares Alcântara ENDODONTIA E CLÍNICA-GERAL | CRO/GO: 13.114 
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR 

IMPLANTES DENTÁRIOS: DEVOLVENDO SORRISOS E QUALIDADE DE VIDA

A perda de um ou mais dentes pode impac-
tar não somente a estética do sorriso, mas 
também a função mastigatória e a fala. Os 
implantes dentários surgem como uma 
alternativa eficaz, devolvendo a forma natural 
do dente e também a sua função.

Alguns dos principais benefícios desse 
tratamento incluem a melhora da mastigação e 
fala, estabilidade funcional e naturalidade, 
resultando na melhoria da qualidade de vida e 
autoestima.

O sucesso do tratamento com implantes 
depende de uma avaliação criteriosa e de um 
bom planejamento com um profissional 
especializado. Cada caso é único e merece um 
plano de tratamento personalizado, que leve 
em conta a saúde bucal e as necessidades 
individuais do paciente.

Recuperar o sorriso é possível e está mais 
acessível do que nunca. Invista em sua saúde 
e bem-estar com um tratamento seguro e 
transformador.

Dra. Ana Paula Paludo ESPECIALISTA EM PRÓTESE DENTÁRIA   |  CRO: 14757
CLÍNICA LA VITTA SAÚDE & BEM-ESTAR
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E N T R E V I S T A Rodrigo Barbosa
Presidente da OAB Itumbiara-GO

Conte um pouco da sua história na ad-
vocacia. 

Rodrigo Barbosa - Iniciei minha carreira 
na advocacia há quase 20 anos, motivado 
pelo desejo de contribuir para a justiça e de-
fender os direitos das pessoas. Fundamos o 
escritório Barbosa e Paião Advogados, que 
completou 18 anos de atuação, sempre prio-

rizando a ética, a dedicação e o compromis-
so com nossos clientes. Paralelamente, tenho 
uma trajetória de quase duas décadas na OAB 
Itumbiara, onde comecei como Presidente da 
Comissão da Advocacia Jovem. Desde então, 
atuei em diversos cargos, como Delegado da 
CASAG, Tesoureiro e Vice-Presidente, sempre 
buscando fortalecer a advocacia local. No 
último dia 19 de novembro, fui eleito Presi-
dente da OAB Subseção Itumbiara e, a partir 
da próxima gestão, terei a honra de servir a 
classe por um mandato de três anos.

 
Quais seus principais projetos e objeti-

vos para seu primeiro ano de mandato na 
OAB?

Rodrigo Barbosa - Minha gestão, que se 
inicia em primeiro de janeiro, será focada 
em três pilares principais: fortalecimento da 
advocacia local, valorização dos jovens ad-
vogados e ampliação de projetos sociais. Pre-
tendemos implementar novos convênios e par-
cerias, expandir os programas de capacitação 
contínua e garantir mais benefícios para os 
advogados e advogadas. Além disso, quere-
mos reforçar o papel social da OAB, criando 
iniciativas que beneficiem não só a classe, 
mas toda a comunidade de Itumbiara.

 
Como pretende conciliar o Rodrigo, pai, 

marido, advogado, empresário e agora Pre-
sidente da OAB Itumbiara?

Rodrigo Barbosa - Conciliar tantos papéis 
exige planejamento, disciplina e, principal-
mente, apoio familiar. Minha família é meu 
alicerce, e o equilíbrio entre a vida pessoal 
e profissional sempre foi uma prioridade. A 
advocacia me ensinou a gerenciar o tempo e 
estabelecer prioridades. Como Presidente da 
OAB, sei que o compromisso será intenso, mas 
estou preparado para servir a classe, sem dei-
xar de lado minhas responsabilidades familia-
res e profissionais.

 
O senhor já vinha sendo bastante atuante, 

participando ativamente das últimas direto-
rias e gestões da Ordem. Como vê a evolução 
da OAB Itumbiara nos próximos anos?

NOVO PRESIDENTE OAB ITUMBIARA
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Rodrigo Barbosa
Presidente da OAB Itumbiara-GO Rodrigo Barbosa - A OAB Itumbiara tem evolu-

ído significativamente, e acredito que estamos em 
um momento de transformação e crescimento. Como 
futuro Presidente, minha responsabilidade será con-
solidar os avanços e buscar novas oportunidades 
de desenvolvimento. Nosso compromisso é continu-
ar modernizando a instituição, trazendo inovação e 
mantendo a proximidade com os advogados. Quero 
fortalecer ainda mais o diálogo com a classe e a so-
ciedade, promovendo ações que valorizem a advoca-
cia e contribuam para o desenvolvimento social de 
Itumbiara.

 
Quais são os principais desafios que você en-

xerga para a advocacia em Itumbiara e como pre-
tende enfrentá-los?

Rodrigo Barbosa - A advocacia em Itumbiara en-
frenta desafios comuns a muitas subseções, como a 
valorização profissional, o fortalecimento das prer-
rogativas e o combate à morosidade do sistema ju-
diciário. Pretendo enfrentar esses desafios com uma 
gestão próxima e atuante, defendendo incansavel-
mente os direitos dos advogados e promovendo uma 
relação mais colaborativa com o Judiciário. Vamos 
investir em capacitação contínua e em ações de va-
lorização da advocacia, garantindo que nossos co-
legas tenham o suporte necessário para exercer sua 
profissão com dignidade e eficiência.

 
Como a OAB Itumbiara pode contribuir para 

a sociedade local durante sua gestão?
Rodrigo Barbosa - A OAB tem um papel social 

muito importante, e minha gestão pretende ampliar 
nossa atuação nesse sentido. Vamos fortalecer proje-
tos de responsabilidade social, como campanhas de 
arrecadação e ações educativas sobre direitos funda-
mentais. Queremos aproximar ainda mais a OAB da 
comunidade, promovendo eventos e iniciativas que 
não só beneficiem a advocacia, mas também contri-
buam para o bem-estar da sociedade de Itumbiara. 
Acredito que, ao fortalecer a cidadania e o acesso à 
justiça, criamos um impacto positivo duradouro.

 
Você tem algum projeto específico para valori-

zar a advocacia local? Como ele funcionará?
Rodrigo Barbosa - Sim, um dos projetos prioritá-

rios da nossa gestão será a proteção e valorização 
da advocacia local. Vamos lançar uma campanha de 
conscientização voltada para a população e os em-
presários de Itumbiara, incentivando a contratação 
de advogados que atuam na cidade. Essa iniciati-
va tem como objetivo fortalecer a economia local, 
promover o reconhecimento dos profissionais daqui 

e garantir um atendimento mais próximo e persona-
lizado. Ao valorizar os advogados locais, toda a co-
munidade se beneficia, criando uma rede de confian-
ça e apoio mútuo entre a advocacia e a sociedade.

 
Como um Presidente da OAB pode gerar mais 

oportunidades para os advogados ampliarem seus 
ganhos?

Rodrigo Barbosa - O papel da OAB é fundamental 
para criar um ambiente favorável à advocacia, e mi-
nha gestão terá um foco especial nesse aspecto. Va-
mos investir em programas de capacitação contínua 
e cursos de especialização, para que os advogados 
estejam sempre preparados para atender às deman-
das do mercado. Além disso, ampliaremos convênios 
e parcerias com empresas e instituições, gerando 
mais oportunidades de trabalho e visibilidade. Com 
a campanha de valorização da advocacia local, tam-
bém esperamos aumentar a demanda por serviços 
jurídicos na cidade, incentivando a contratação de 
advogados locais e, consequentemente, fortalecendo 
a economia da classe.

Para encerrar, qual mensagem o senhor gosta-
ria de deixar aos advogados e à sociedade itum-
biarense, refletindo sobre o ano que está se encer-
rando e as perspectivas para o próximo?

Rodrigo Barbosa - Chegamos ao final de mais um 
ano com a sensação de dever cumprido, mas cientes 
de que ainda há muito a fazer. A advocacia é uma 
missão que exige compromisso, ética e paixão pela 
justiça. Em 2025, iniciarei minha jornada como Pre-
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A expansão do ensino médico para os 
interiores do Brasil é uma estratégia funda-
mental para suprir a carência de pro�ssionais 
de saúde em regiões afastadas dos grandes 
centros urbanos. No entanto, esse processo 
enfrenta desa�os signi�cativos. Esses obstá-
culos exigem soluções inovadoras e e�cazes 
que garantam uma formação de qualidade, 
capaz de preparar médicos para as deman-
das contemporâneas da prática pro�ssional. 
Nesse contexto, as metodologias ativas de 
ensino emergem como uma abordagem 
essencial, promovendo uma aprendizagem 
centrada no aluno e incentivando o desen-
volvimento de competências críticas, re�exi-
vas e práticas.

A Faculdade Zarns de Itumbiara, dedica-
da exclusivamente ao curso de medicina, é 
um exemplo de como enfrentar esses desa-
�os com sucesso. A instituição adota meto-
dologias ativas, como a Aprendizagem Base-
ada em Problemas (PBL) e a Aprendizagem 

Baseada em Equipes(TBL), Sala de aula inver-
tida entre outras, as quais estimulam os 
alunos a assumirem um papel protagonista 
no processo do ensino e aprendizagem. 
Essas estratégias promovem a integração 
entre teoria e prática, desenvolvendo habili-
dades de resolução de problemas e tomada 
de decisões clínicas fundamentadas. Além 
disso, o uso intensivo de tecnologias e inteli-
gência arti�cial complementa o processo de 
ensino e aprendizagem, proporcionando 
simulações realísticas e feedbacks personali-
zados que aprimoram a experiência formati-
va dos estudantes.

A infraestrutura da Faculdade Zarns é um 
diferencial importante, com um Centro de 
Simulação Realística (CSR) que oferece espa-
ços modernos e equipados, como consultó-
rios, enfermarias e uma ala de centro cirúrgi-
co. Esses ambientes simulam cenários reais 
de atendimento, permitindo que os alunos 
pratiquem técnicas e procedimentos médi-

DESAFIOS DA EDUCAÇÃO
MÉDICA NOS INTERIORES
DO BRASIL

Thamara Moterani Rabelo de Paula
Coordenadora acadêmica da Faculdade
Zarns Itumbiara

cos em condições controladas, mas altamen-
te realistas. Essa abordagem prepara os 
futuros médicos para os desa�os do merca-
do de trabalho, promovendo uma formação 
técnica e humanista que prioriza a seguran-
ça e o bem-estar dos pacientes.

O uso de tecnologia avançada, como 
plataformas virtuais e inteligência arti�cial, 
também desempenha um papel crucial na 
educação médica. Ferramentas digitais 
permitem o acesso a conteúdos atualizados, 
simulações virtuais de diagnósticos e 
teleconsultas, ampliando o alcance do 
ensino e proporcionando uma formação 
alinhada às demandas do século XXI. Além 
disso, essas tecnologias possibilitam a cone-
xão dos alunos com pro�ssionais de saúde 

de diferentes regiões, enriquecendo a troca 
de conhecimentos e experiências.

A interiorização do ensino médico, 
quando apoiada por metodologias ativas e 
recursos tecnológicos, não apenas supera os 
desa�os estruturais, mas também promove 
uma formação de excelência. A Faculdade 
Zarns de Itumbiara, ao adotar essa aborda-
gem integrada, contribui para a formação de 
pro�ssionais altamente capacitados e com-
prometidos com a saúde e o bem-estar das 
comunidades que irão atender. Esse modelo 
educativo fortalece o sistema de saúde e 
garante que os futuros médicos estejam 
preparados para enfrentar os desa�os da 
pro�ssão com competência, ética e empatia.
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Entrevista

Construtiva Engenharia se consolida como
referência em obras de saúde em Itumbiara e região
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Em entrevista exclusiva, o engenheiro Bruno Lopes, CEO da

Construtiva, e sua equipe compartilham os bastidores de

como transformam projetos em realidades inovadoras e

eficientes, consolidando seu compromisso com qualidade,

inovação e excelência técnica.

Revista Stilo: Bruno, como você define o sucesso da

Construtiva Engenharia no setor de saúde?  

Bruno Lopes (CEO): Nosso sucesso é resultado de uma

combinação de fatores: uma equipe altamente qualificada,

dedicação ao cliente e um compromisso inabalável com a

excelência. Cada projeto que entregamos é pensado para

atender às necessidades específicas do setor de saúde,

priorizando funcionalidade, segurança e inovação.

Revista Stilo: Quem está por trás desse trabalho técnico e

estratégico?  

Bruno Lopes (CEO): Temos um time de especialistas que

faz toda a diferença. O engenheiro Bruno Machado, nosso

gestor de operações, garante que os projetos sejam

entregues no prazo e com qualidade. A Lara Maryanne,

gestora de contratos, é impecável no rigor quanto a

qualidade dos serviços, assegurando que as demandas dos

clientes sejam atendidas com perfeição.

Bruno Machado (Diretor de Operações): Trabalhamos

com um planejamento detalhado e processos bem definidos.

Meu papel é gerenciar as equipes e coordenar as operações

para que tudo seja executado de forma eficiente. 

Lara Maryanne (Gestora de Contratos): O cuidado com

os detalhes na execução dos serviços são essenciais para o

sucesso de qualquer obra. Garantimos que cada contrato seja

minuciosamente planejado e executado.  

REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA ESTÁ NA CAPA DA

EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

ENTREVISTA EXCLUSIVA COM A EQUIPE GESTORA
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REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA E NEGÓCIOS ESTÁ

NA CAPA DA EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

Revista Stilo: Vocês têm um portfólio impressionante. Quais projetos mais marcaram a

trajetória da Construtiva?  

Bruno Lopes: Para nós toda obra é única e muito importante, alguns destaques são a Clínica

Galvi, a COTI (Clínica de Ortopedia e Traumatologia), CLINEST (Clínica de Anestesiologia de

Itumbiara), ICI (Instituto de Cardiologia de Itumbiara) e a renomada Clínica CHADU.

Participamos das obras do IMEDI (Instituto Médico de Itumbiara), da melhoria do atendimento

no Hospital São Marcos e do Laboratório Unimed. Recentemente iniciamos a construção da

Clínica de Endoscopia no antigo Hospital Santa Rita, o que reforça nosso compromisso com a

modernização da saúde na região.  

PORTFÓLIO IMPRESSIONANTE DE OBRAS EXECUTADAS
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Leandro (Marketing): Nosso papel no

marketing é comunicar a força da nossa

marca e reforçar a confiança do mercado em

nosso trabalho. 

Revista Stilo: Como vocês asseguram qualidade e transparência em

cada obra?  

Lara Lopes (Controladoria): A controladoria é um setor-chave.

Monitoramos custos, indicadores e fornecemos relatórios detalhados

para manter a transparência com os clientes.  

Cleydsson (Compras e Assessoria Técnica): Meu trabalho é

garantir que usamos os melhores materiais e técnicas em cada

projeto. A qualidade começa na escolha dos insumos. 

REFERÊNCIA EM OBRAS DE SAÚDE EM ITUMBIARA E
REGIÃO, A CONSTRUTIVA ENGENHARIA E NEGÓCIOS ESTÁ

NA CAPA DA EDIÇÃO DESTE MÊS DA REVISTA ESTILO. 

DE PESSOAS PARA PESSOAS

Revista Stilo: Há algum valor pessoal que

inspire a liderança da empresa? 

Bruno Lopes: Com certeza. Minha família é

minha maior inspiração. Minha esposa,

filhos e minha mãe me dão força

diariamente. Valores como união e

resiliência são fundamentais não só para

minha vida pessoal, mas também para o

sucesso da Construtiva.

(64) 99661-4030
www.construtivaengenharia.com
@construtivaengenharia

R Rio Verde, 240 Centro
- Itumbiara/GO
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Um ano de conquistas e planejamento!

Boas festas e

NOVOS DESAFIOS
NOVOS PROJETOS
NOVAS CONQUISTAS
E MUITA SAÚDE E SUCESSO!

2024 foi um ano marcante para a WR Contabilidade & Consultoria, 
repleto de conquistas, desafios superados, vitórias alcançadas e parcerias 
ainda mais fortes. Chegamos até aqui com o coração transbordando de 
gratidão e reconhecimento a todos que fizeram parte dessa jornada: 
clientes, amigos, parceiros e nossa equipe dedicada.

Com a mesma determinação, seguimos rumo a 2025, reafirmando nosso Com a mesma determinação, seguimos rumo a 2025, reafirmando nosso 
compromisso de contribuir para o sucesso das empresas e contribuir 
para a qualidade de vida das pessoas.

Que venha um futuro ainda mais promissor!
Vamos brindar juntos a este novo ano.

Boas Festas!

A Equipe WR deseja que as luzes do ANO NOVO 
brilhem em nossas vidas e tragam

Feliz 2025
www.wrcontab.com.br (64) 3431-0510@wrcontabilidade
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D E F E N D E R  S E U  D I R E I T O  É  A  N O S S A  M I S S Ã O .

anos
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ATENDIMENTO EM TODO O TERRITÓRIO NACIONAL

Délio Roberto Lima do Amaral
OAB/GO 28.436

Rodrigo Barbosa
OAB/GO  25.331

Emerson Paião
OAB/GO 29.900

Cíntia Alves Carvalho
OAB/GO 48.803

FELIZ NATAL, CHEIO DE PAZ, AMOR E ESPERANÇA!
Gratidão por tudo que conquistamos e esperança por um 

futuro ainda mais brilhante. Que o Natal nos inspire a 
construir um Brasil melhor, com mais união e solidariedade.




